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CORRECTEUR / TAHARMONTEUR / MALEK ??????

L oin des investigations qui se
trament autour de l’enregis-
trement téléphonique pré-

sumé entre Halfaia et Saadaoui, la
situation qui prévaut au sein de
l’ESS ne rassure plus. L’avenir du
club est remis en cause notamment
après la position des membres du
conseil d’administration. Ces der-
niers songent très sérieusement à se
retirer des affaires du club dès la fin
de leur mandat qui prendra fin en
ce mois de juin. Le président du
conseil Azzedine Arab a révélé sur
ces mêmes colonnes les intentions
des dirigeants de se réunir inces-
samment afin d’entériner la déci-
sion de prolonger le règne de
l’actuel bureau mais les nouvelles
donnes qui ont accompagné l’enre-
gistrement téléphonique risque de
tout compromettre.
On craint le scénario de la
saison passée

Arab a réitéré son souhait de
poursuivre l’aventure à la tête de

l’Entente et ne compte pas aban-
donner le club en ce moment de
crise. En contre partie, il a voué
qu’il est fatigué des problèmes qui
entourent le club. Du coup, l’on
craint un scénario similaire de celui
de la saison passée et l’ESS risque de
se retrouver sans direction d’ici la
fin du mois. En tout cas, tous les in-
grédients sont réunis pour que le
scénario de la saison écoulée soit re-
produit surtout qu’Arab ne peut pas
supporter plus de pression et Hal-
faia a déclaré qu’il ne poursuivra
plus sa mission après avoir prouvé
son innocence.
Un été très chaud se profile

Au moment où les supporters
gardent un brin d’espoir de voir le
bout du tunnel très prochainement,
il faut avouer que les indices sont au
rouge. L’enquête n’a pas encore livré
ses secrets mais tout porte à croire
que l’été 2020 s’annonce très chaud
et palpitant. Ce sera, sans doute, un
été 2019 bis.

Arab : « Les membres du
conseil émettent des
réserves »

Azzedine Arab s’est exprimé sur
l’actuelle situation et confirme que
les membres du conseil demeurent
hésitants quant au prolongement de
leur mandat : « Il reste presque 30
jours avant la fin de notre mandat et
on verra après qui sera apte à prési-
der le conseil.  Sincèrement, il y avait
une intention de la part des membres
de poursuivre leur mission mais dés-
ormais, ils hésitent. En somme, les
membres du conseil d’administration
émettent des réserves. »
« Fatigué, mais je ne
lâcherai jamais le club »

Le président du conseil d’adminis-
tration évoque son avenir à la tête du
club et lance : « Je suis très fatigué et
je vis une pression terrible qui m’agace
sur tous les plans depuis l’été dernier.
Mais étant un fidèle supporter, je ne
lâcherai jamais le club. »

K. L.

Ayant réussi à s’illustrer de fort
belle manière lors de l’exercice ac-
tuel où ils ont été auteurs de presta-
tions remarquables avec leur
équipe, les joueurs de la forma-
tion de l’ES Sétif continuent de
faire l’objet de contacts émanant
de plusieurs clubs algériens et
étrangers qui ont souhaité béné-
ficier de leurs services. C’est
le cas pour le défenseur
Houssameddine Guecha
qui est convoité par un
club qatari alors que
l’agent du joueur a pris
attache avec le président
de l’ESS à savoir Arab
pour se renseigner sur
sa situation avec le
club. Mieux, un club
belge serait déjà sur
la piste du joueur
pour un probable re-
crutement cet été.

Des clubs
tunisiens,
saoudiens et
égyptiens
s’intéressent à ses
services

En plus du club qatari
qui s’est montré intéressé
par les services de Guecha,
nous avons appris aussi de
sources bien informées que
des clubs tunisiens, saoudiens
et égyptiens seraient sur les
traces du défenseur de la for-
mation de l’ES Sétif après que
ce dernier a réussi une belle
prestation lors des rencontres qu’il a
disputées jusque-là. Ce qui a fait
que plusieurs clubs s’intéressent au

joueur en question et ce, en atten-
dant que ce dernier tranche sur sa
prochaine destination lors des jours

à venir sachant que le cham-
pionnat est actuellement à
l’arrêt.

Le délai pour le
paiement de Touré
expire ce jeudi

Le délai fixé au
club de l’ES Sétif
pour le paye-
ment du
joueur ma-
lien Malick
Touré tire à
sa fin. En
effet le

joueur et son
avocat ont accordé
un délai à la direction
de l’ESS qui expire ce
jeudi afin de procé-
der à la régularisa-
tion de la situation
financière du Malien
à savoir cinq mois de
salaire tout en cédant
deux mensualités
comme il a été
convenu entre les
deux parties. À signa-
ler que le joueur en
question réclame 708
millions de centimes

représentant ses sa-
laires impayés, avec no-

tamment la signature
d’un protocole d’accord
après que la direction a
procédé au payement du
joueur. 

Khalil L.

LE CONSEIL D’ADMINISTRATION SONGE À SE RETIRER

GUECHA PISTÉ PAR
UN CLUB QATARI

C omme il fallait s’y attendre
le bureau fédéral de la FAF
a décidé de terminer le

championnat de la Ligue 1 Mobilis
dès la levée du confinement. Une
décision qui n’a pas du tout surpris
les responsables de l’Entente de
Sétif qui ont pris en considération
les mesures que pouvait annoncer
cette instance. C’est ainsi qu’on a
toujours été à cheval sur la prépara-
tion individuelle des joueurs qui se-
ront prêts à reprendre la
compétition officielle à n’importe
quel moment. 

El Ghatassi encense ses
éléments

Il faut dire que le préparateur
physique de l’ESS, Kaïs El Ghatassi,
n’a pas cessé d’encenser ses éléments
depuis le début du travail indivi-
duel. En compagnie des autres
membres du staff technique à com-
mencer par l’entraîneur adjoint d’El
Kouki à savoir Karim Delhoum ou
bien l’entraîneur Benhassen Walid,
ils n’ont pas quitté d’une semelle
leurs joueurs en visionnant minu-
tieusement le travail de chaque élé-
ment. Les techniciens de l’ESS
savent à peu près dans quelle forme

physique se trouvent actuellement
leurs joueurs. Chose qui facilitera
leur travail en cas de reprise du
championnat.

La concentration doit être au
maximum à la reprise

Les joueurs de l’ESS dont certains
ont fait preuve de relâchement no-
tamment durant les derniers jours
du mois de Ramadhan et lors des
fêtes de l’Aïd seront appelés à faire
preuve de concentration et de sa-
crifices en cas de reprise des entraî-
nements. Il faut dire que plusieurs
challenges attendent l’ESS appelée à
jouer sur les deux fronts à savoir le
championnat et la Coupe d’Algérie.

El Ghatassi : «Nos joueurs
sont à féliciter»

Le préparateur physique de l’ESS,
Kaïs El Ghatassi, a lancé un mes-
sage de félicitation aux joueurs. En
effet, le technicien en question
pense que ses joueurs ont réussi à
surmonter tous les écueils durant le
confinement et aussi le mois de
jeûne afin de respecter le pro-
gramme de travail individuel que le
staff technique leur a imposé. 

K. L.

La décision de la FAF de terminer le
championnat prise en considération

LA DIRECTION APPELLE
LES JOUEURS À PLUS DE

CONCENTRATION

Lors de leur confrontation hier devant la CD de la LFP

HALFAIA ET SAÂDAOUI CAMPENT
SUR LEUR POSITION

C omme il fallait bien s’y at-
tendre, le président de l’ES
Sétif, Fahd Halfaia, et

l’agent de joueurs, Nassim Saâ-
daoui, avaient, une nouvelle fois,
rendez-vous, hier matin, au siège de
la ligue pour une confrontation de-
vant la commission de discipline de
la LFP. Pour leur part, les présidents
du CABBA et de l’USB, respective-
ment Benhamadi et Benaissa, ont
été dispensés de cette audience. 
La commission a insisté sur
le contenu de la discussion
téléphonique

Selon les informations en notre
possession, cette confrontation,
considérée comme une première du
genre pour la CD de la LFP dans sa
façon de traiter ce genre de dossier,
s’est déroulée dans le calme et la sé-
rénité la plus totale. Notre source
précise que la commission de disci-
pline a insisté lors de cette confron-
tation sur le contenu de la
discussion téléphonique entre les
deux hommes.
Ils ont maintenu leurs
déclarations

Toujours d’après les informations
en notre possession, Halfaia et Saâ-
daoui n’ont pas changé de position
en maintenant leurs précédentes
déclarations tenues devant la CD et
même devant la presse. Le DG de

l’ESS a ainsi expliqué que l’enregis-
trement téléphonique était truqué.
Une version démentie par Saâdaoui
qui a affirmé, une nouvelle fois, que
l’enregistrement était authentique. 
L’avocat de Halfaia remet en
cause la convocation de son
client

Pour sa part, l’avocat, Nabil Be-
niya a accompagné hier le président
de l’ESS, Fahd Halfaia, devant la
commission de discipline de la LFP.
Comme il l’avait déclaré dans ces
mêmes colonnes, il a une nouvelle
fois mis en cause la convocation de
son client pour la simple et unique
raison que, d’un point de vue juri-
dique et en dépit de sa qualité de di-
recteur général du club, son nom ne
figure pas dans la liste d’engagement
du club déposée en début de saison
au niveau de la LFP.
On attend désormais les
décisions de la CD

Après la confrontation d’hier
entre Halfaia et Saadaoui, l’on peut
dire que la commission de disci-
pline de la LFP possède entre ses
mains tous les éléments de ce dos-
sier. Après avoir auditionné puis
confronté les deux personnes, et
après avoir également appelé les
présidents de l’USB et du CABBA,
l’on attend avec impatience les déci-
sions finales de la commission de

discipline de la LFP dans cette af-
faire.
Halfaia et Saâdaoui ont
comparu hier devant la
Sûreté d’Alger

Outre l’enquête menée par la
commission de discipline de la
Ligue professionnelle de football,
cette affaire de l’enregistrement té-
léphonique a été également prise en
main par la Sûreté d’Alger. C’est
donc hier que Halfaia et Saâdaoui
ont comparu hier devant la Sûreté
d’Alger. Rappelons aussi que ce der-
nier n’a pas répondu à la convoca-
tion que lui a été adressée par la
sûreté de Sétif suite à la plainte dé-
posée contre lui par le président de
l’ESS, Halfaia. 
Halfaia : «Je ne dirai rien car
le dossier est entre les mains
de la justice»

A sa sortie de sa confrontation
avec Saâdaoui au siège de la LFP, le
président de l’ESS, Fahd Halfaia, a
refusé de faire la moindre déclara-
tion à la presse : «Je ne dirai rien à ce
sujet car le dossier est entre les mains
de la justice.»
Beniya (son avocat) : «La
confrontation s’est bien
déroulée»

L’avocat de l’ESS et du DG du
club, Beniya, nous a déclaré : «La
confrontation s’est bien déroulée. Il
faut aussi dire que le dossier est entre
les mains de la justice. Nous avons
confiance en la justice algérienne.
Pour le moment, on ne peut trop pas
parler de cette affaire car nous
sommes tenus par le droit de ré-
serve.»
Saâdaoui: «Chacun a dit ce
qu’il avait à dire et c’est à la
justice de trancher»

L’autre partie de cette affaire, en
l’occurrence Nassim Saâdaoui, a ex-
pliqué qu’il n’a aucun problème
avec l’ESS, ajoutant que certaines
parties veulent en profiter pour at-
teindre le président de la FAF. Il a
expliqué que chacun a dit ce qu’il
avait à dire et que c’est à la justice
désormais de trancher.

Khalil L.



UNE SUBVENTION 
SUPPLÉMENTAIRE DANS 
LE PROCHAIN BS DE L’APW 
En cette période de crise sanitaire, les

répercussions sont visibles sur les clubs
sportifs dont la JSK qui traverse une situa-
tion très difficile sur le plan financier. Les
joueurs qui sont à l’arrêt d’activité depuis
deux mois attendent leur dû avec impa-
tience. Selon nos informations, les caisses
du club seront renflouées bientôt par une
entrée d’argent importante de plusieurs
sources de financement. Il y a d’abord
la deuxième tranche du contrat de
sponsoring du groupe Cosider qui
devra en principe être perçue cette
semaine en attendant les droits TV
et la prime de la CAF représentant
la prime de qualification à la
phase de poules. Selon
une source d’information
fiable, l’Assemblée popu-
laire de la wilaya viendra
au secours du club en ré-
servant une autre subven-
tion supplémentaire au
titre de l’exercice actuel.
Cette subvention sera
votée lors de la pro-
chaine présentation, la
deuxième quinzaine du
mois de juin prochain, du
budget supplémentaire (BS 2020). Cette subven-
tion constituera une autre bouffée d’oxygène pour
la formation kabyle qui aura à faire face aux exi-
gences d’une fin de saison qui s’annonce d’ores et
déjà chaude.

L.A.
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Corrigée Tahar

Moins de vingt-quatre heures du der-
nier passage du président de la LFP
sur le plateau de la télévision pu-

blique où il a affirmé que la reprise de la com-
pétition risque d’être compromise pour cause
de pandémie, voilà que la FAF par le biais du
BF a tranché cette question avec comme me-
sure, une reprise de la compétition une fois
l’aval sera donné par les autorités sanitaires
du pays. Les dirigeants de la JSK qui ont suivi
avec grand intérêt la dernière réunion du BF
tenue via visioconférence ont accueilli avec
soulagement la décision, eux qui ont toujours
défendu bec et ongles cette option sachant
que la JSK est toujours en course pour le titre. 

L’objectif de finir champion reste
possible 

L’arrêt de la compétition pour cause de
pandémie depuis maintenant plus de deux
mois a chamboulé tous les plans de la JSK à
l’instar de tous les autres clubs. Depuis le der-
nier match de l’ESS, les joueurs sont forcés de
maintenir leur forme en poursuivant un pro-
gramme en solo jusqu’à la reprise. Le staff
technique est aussi ravi d’apprendre la nou-
velle d’aller jusqu’au terme du championnat
car à huit journées du baisser de rideau sur la
compétition, le club garde toutes ses chances

de finir à la première place. Ça sera sans
doute une bataille acharnée entre plusieurs
formations du haut du classement mais ça
reste une option plus logique de toutes les au-
tres envisagées.

Toute une préparation à faire
avant la 23e journée 

Même si les joueurs affirment à l’unanimité
avoir respecté strictement le programme éta-
bli par le staff technique durant toute cette
période de pandémie, il n’en demeure pas
moins qu’ils ne seront pas à 100% de leurs
moyens à la date qui sera fixée pour la reprise
du championnat. Les instances sportives sui-
vent de près l’évolution de la situation sani-
taire du pays et qu’avant de démarrer la
course pour le titre, il sera bien entendu ques-
tion de programmer un cycle de préparation
spécial. Selon un préparateur physique inter-
rogé sur la question, les joueurs vont tout re-
faire en matière de préparation pour
reprendre avec moins de risques de blessures.

Zelfani a déjà arrêté le programme
et le stage est confirmé à Akbou 

La direction de la JSK n’a pas attendu cette
semaine pour préparer un plan de reprise de
l’activité après le déconfinement. Les diri-

geants ont tenu plusieurs réunions avant le
mois passé pour arrêter un plan de travail no-
tamment le stage de préparation spécial qui
sera effectué à Akbou. Selon notre source,
toutes les modalités de ce regroupement ont
été discutées en réunion du conseil d’admi-
nistration il y a plus d’un mois. Le staff tech-
nique a, pour sa part, tracé tout un
programme et les entraînements passeront à
coup sûr à la vitesse supérieure. L’entraîneur
en chef Yamen Zelfani a contacté dernière-
ment les joueurs pour leur demander
de continuer les entraînements en
solo en attendant qu’ils soient rap-
pelés après le déconfinement pour
entamer la préparation spéciale.
Zelfani et tous les autres membres
du staff ont toujours soutenu l’op-
tion de reprendre le championnat et
déclarent jouer à fond les chances
du club pour remporter le titre.

L.A.

LA DÉCISION A ÉTÉ PRISE À L’ISSUE DE LA RÉUNION DU BF AVANT-HIER

LES KABYLES SOULAGÉS PAR 
LA REPRISE DU CHAMPIONNAT ET

CROIENT TOUJOURS AU TITRE Malgré le confinement et les mesures bar-
rière du Covid-19, l’attaquant de la JSK,
Juma, n’a pas arrêté de travailler. En

effet, durant toute cette période d’un peu plus de
deux mois depuis l’arrêt de la compétition, le
centre avant kabyle a multiplié les exercices en
solo. Il a respecté strictement le programme qui
a été arrêté par le staff technique au point où sur
le plan physique, le joueur assure qu’il est prêt
pour la reprise à n’importe quel moment. Le tra-
vail individuel se poursuivra donc jusqu’à nou-
vel ordre mais avec l’espoir de reprendre dans la
mesure où désormais les instances sportives, la

FAF plus précisément ont clarifié ce dossier.
C'est-à-dire le championnat reprendra bel et
bien quand les conditions sanitaires le per-
mettront. Avec l’annonce de la reprise pour
bientôt, Juma est comme tous les autres
joueurs hyper content et soulagé. Actuelle-
ment, il est en train d’intensifier les exercices
afin d’être au top de sa forme au retour de l’ac-

tivité pour bien démarrer le stage spécial prévu
par la direction.

Il est soulagé 
d’apprendre  la reprise
pour bientôt 

L’attaquant Juma n’a pas
été chanceux pour sa pre-
mière saison sous la pre-
mière année sous le
maillot du club kabyle. Le
mois de septembre der-

nier, le joueur a contracté
une blessure qui l’a forcé au
repos pendant un peu plus
de trois mois. L’ex-entraî-
neur Hubert Velud ne
l’avait presque pas utilisé

durant la première manche
du championnat. Ce n’est que tout ré-
cemment que le joueur a fini par re-
trouver sa forme et retrouve l’ambiance
de la compétition. La nouvelle de la re-
prise a réjoui l’attaquant Kenyan qui

promet de faire tout son possible pour
être prêt pour finir la saison en force.

Son souhait est d’aller au
bout de son contrat 

Durant cette période d’arrêt de la com-
pétition, l’attaquant kabyle Juma a été donné

partant pour un club étranger. Des informa-
tions l’ont même annoncé proche d’un club

égyptien qui serait sur ses traces. Nos sources ont
confié que pour l’instant il s’agit juste d’un intérêt
porté par un club égyptien qui se serait renseigné
par le biais d’un agent accrédité sur la situation
du joueur pas plus. De son côté, Juma aurait
confié à son entourage dernièrement qu’il n’a

reçu aucun contact officiel et dans sa tête il est
toujours lié sous contrat. Mieux, Juma, qui n’a
pas de temps de jeu assez conséquent cette sai-
son, souhaite rebondir rapidement mais surtout
honorer son contrat jusqu’au bout avec les
Lions du Djurdjura.

La direction n’a reçu aucune offre
concrète pour l’instant 

Par ailleurs, et pour ce qui est de l’avenir de
Juma, la direction du club a, dernièrement, ex-
pliqué, par le biais du président Mellal en per-
sonne, que pour l’heure actuelle, elle n’a reçu
aucune offre concrète pour un de ses joueurs. Il

a précisé notamment pour le cas de Juma qu’il
est toujours lié sous contrat et que la direc-

tion n’envisage pas de le libérer, sauf en cas
d’une offre intéressante de l’étranger. Pour

l’instant, les dirigeants soulignent que la
direction n’a rien reçu d’officiel et que
le joueur demeure la propriété du
club. 

L.A.

IL AMBITIONNE DE FINIR 
EN FORCE LA SAISON 

JUMA INTENSIFIE 
SON TRAVAIL 
INDIVIDUEL 

En prévision de la nouvelle sai-
son, la direction n’écarte pas la pos-
sibilité de se renforcer par deux à
trois joueurs nouveaux en fonction
des besoins qu’exprimera le coach
en chef Yamen Zel-
fani. Bien que ce
dossier ne soit pas la
préoccupation ma-
jeure des dirigeants
en cette période de
pandémie, il n’en de-
meure pas moins
que des noms de
nouveaux joueurs
commencent à faire
l’actualité du club
kabyle ces derniers
temps. Pour l’ins-
tant, aucun n’a été contacté officiel-
lement, précise une voix autorisée
au sein de la direction. Par ailleurs,
on croit savoir d’une source fiable
que l’axial du CSC Hocine Be-
nayada revient cet été dans l’entou-
rage du club. Ce joueur qui devait
rallier la JSK il y a quatre ans, sous
la houlette de l’ancien coach Kamel

Mouassa, serait dans les tablettes
des Kabyles.  En effet, avec le besoin
de renforcer le compartiment dé-
fensif, l’axe central plus précisément
avec la blessure de Saadou qui

risque de tarder, la
direction aurait tran-
ché pour l’arrivée
d’un axial cet été. Le
nom de Benayada se-
rait parmi d’autres
pistes qui seront sui-
vies avant l’entame
des négociations. Ce
qui favorise l’intérêt
pour cet élément,
c’est qu’à la fin de l’ac-
tuel exercice, il sera
libre de tout engage-

ment et pourra décider de son pro-
pre gré sa prochaine destination.
Selon notre source d’information, le
joueur est aussi ciblé par l’USMA
qui souhaite le récupérer ainsi que
les dirigeants du CSC qui font tout
pour le convaincre de renouveler
son contrat. Dossier à suivre. 

L.A.

LE NOM DE BENAYADA REVIENT
DANS L’ENTOURAGE DE LA JSK 

Dr Djadjoua : 
«La situation 

sanitaire peut per-
mettre une reprise à 

condition... »
Le médecin chef de la JSK Ahmed
Djadjoua que nous avons contacté
pour avoir son sentiment suite à
la décision prise par le Bureau fé-
déral de reprendre la compétition
après la pandémie a déclaré : " Ef-
fectivement, la situation sanitaire
n'est pas aussi alarmante actuel-
lement, elle peut permettre, sous
peu, de reprendre la compétition
à condition de ne pas oublier les
gestes barrière et les mesures sa-
nitaires recommandées pour évi-
ter la propagation du virus. Il sera
procédé au dépistage de tous les
joueurs et membres des staffs et
les dirigeants. Je pense même que
les clubs vont devoir effectuer

leurs regroupements pour prépa-
rer la reprise tout en faisant res-
pecter ces mesures barrière

strictement. C’est une décision lo-
gique de permettre aux clubs de
finir la saison. Nous à la JSK, on
croit toujours au titre et tout le
monde est persuadé que nos
chances sont intactes. »

L.A.
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Le recrutement
mis entre 
parenthèses 
tout en gardant
en ligne de mire
les joueurs ciblés 

Après le fou le plus
total concernant
l’avenir du cham-
pionnat, la FAF an-
nonce la reprise de la
compétition après le
déconfinement. Une
décision qui incite
désormais la direc-
tion algéroise à met-
tre entre parenthèses
le volet recrutement.
Alors que la majorité
des clubs seront lan-
cés dans une course
effrénée pour le titre
ou le maintien, il se-
rait inconcevable de
poursuivre les dis-
cussions avec les
joueurs ciblés. Pre-
nant la décision de
suspendre les pour-
parlers, le Moulou-
dia garde toutefois
en ligne de mire les
éléments convoités, à
l’instar de Draoui,
Litim, Benamara,
Saad, Achour et bien
d’autres qui restent
sur le calepin du club
algérois. Dans l’obli-
gation de hiérarchi-
ser les priorités,
place maintenant à
la compétition avec
l’envie de remporter
le titre. Ce n’est qu’à
la fin de l’exercice
qu’on se penchera
sur le renforcement
de l’effectif qui dé-
pendra aussi de la
performance de
l’équipe et de son
classement final.       

L’entraineur
un stage à aïn
draham ou à
tlemcen avec 
des matchs tests
au menu  

Dans un souci de
préparer au mieux
son équipe afin
qu’elle puisse lutter
pour le titre, Nabil
Neghiz préconise la
tenue un regroupe-
ment à Aïn Draham
avec des matches
amicaux menu,
question de permet-
tre à Mebarakou et
les siens de se remet-
tre en ordre de
marche. Mais cette
option ne sera possi-
ble qu’après l’ouver-
ture des frontières
avec la Tunisie. Il
faudrait aussi l’aval
de la direction sur-
tout que les finances
du club sont actuel-
lement au rouge. La
deuxième option re-
commandait par le
coach mouloudéen
serait de réaliser un
stage de quelques
jours à Lala Siti à
Tlemcen.   

T.Che 

C’est avec un optimisme béat que Nabil Neghiz
évoque la reprise de la compétition qui met fin aux spé-
culations : « On avait annoncé qu’on acceptera  toute dé-
cision qui sera prise par nos instances car la santé
publique était primordiale. À présent, le championnat va
reprendre ses droits. C’est une très bonne décision prise
par la FAF. Et je persiste à dire qu’on jouera à fond avec
l’idée de gagner le titre à la fin de la saison. » 

« on attend la date de la reprise pour
élaborer avec minutie notre planning » 

La date de la reprise reste primordiale selon le coach
du Mouloudia dans l’élaboration d’un plan de travail :
« Maintenant, on attend une date concernant la reprise
des entraînements et du championnat. C’est très impor-
tant pour nous les entraîneurs dans le but d’élaborer avec
minutie notre planning qui doit être en fonction de la
date de la reprise de la compétition. »

« il faudra six semaines pour préparer 
la reprise »     

L’ex-sélectionneur annonce la couleur en affirmant
qu’il faudra un délai très précis afin de pouvoir rejouer
à nouveau : « Après un arrêt de presque trois mois, il faut
tout remettre à zéro. On doit refaire tout le travail que ce
soit au niveau physique, technique et tactique. Il faudra
des tests très poussés avant de faire un état des lieux.
Scientifiquement, il faudra six semaines pour préparer
au mieux la reprise de la compétition. »  

« J’ai confiance en mes joueurs 
qui se donneront à fond pour atteindre 
nos objectifs »   

Au passage, le natif de Jijel tient des propos élogieux
envers ses troupes qui se donneront à fond pour réali-
ser le rêve de tous les Chnaoua : « J’ai confiance en mes
joueurs car je sais qu’ils vont se donner à fond même s’ils
doivent se produire à huis clos loin du soutien des sup-
porters. Je suis convaincu qu’ils mettront le cœur à l’ou-
vrage pour atteindre nos objectifs à la fin de la saison. »   

« Je préconise un stage à aïn draham 
ou à tlemcen »

Et pour remettre la machine en marche, Neghiz vou-
drait bien effectuer un regroupement en Tunisie. « En
toute sincérité, je préconise un stage à Aïn Draham bien
évidemment dans le cas où il y aurait l’ouverture des
frontières. Sinon, ce serait bien de se préparer à Tlemcen
sur le site de la Lala Siti. Mais bon, ça reste au stade des
propositions car il faut aussi l’aval de la direction du club.
Ce serait bien aussi de disputer un ou deux matches ami-
caux », a conclu Neghiz.     

M.L.

Au lendemain de la déci-
sion prise par la FAF de
reprendre la compétition

après la déconfinement, le pré-
sident du Mouloudia, Nacer
Almas, affirme qu’il faudrait
bien plus de l’instance de foot-
ball pour amener tout le monde
à reprendre la compétition dans
les meilleures conditions : «
Cette décision de la FAF de re-
prendre le championnat a le mé-
rite de mettre fin aux
spéculations et aux rumeurs qui
foisonnent sur la toile et dans les
médias. Maintenant, on sait que
le championnat va reprendre ses
droits après le déconfinement. »

« on attend bien plus de
la FaF qui doit présenter
un protocole sanitaire et
logistique »

Très pragmatique et fin ges-
tionnaire, Almas estime qu’il ne
faut pas se contenter de cette dé-
cision de la FAF qui doit être
suivie par des mesures qui ac-
compagnent la reprise de la
compétition : « On ne peut se
contenter de cette décision. La
FAF doit maintenant présenter
une feuille de route avec un pro-
tocole sanitaire et logistique. Il
faut toute une procédure à suivre
pour protéger l’intégrité physique
des joueurs, staff technique et
tout ce qui s’en suit. Il faut aussi
une date pour se projeter car
pour l’instant, il y a un flou qui
entour la reprise de la compéti-
tion. »

« il faut de l’argent en
plus pour payer les
joueurs lors des
prochains mois »         

Ce qui inquiète aussi
l’homme fort du Mouloudia,

c’est la question financière car il
va falloir verser des salaires aux
joueurs durant le mois de juin,
juillet et août alors qu’une crise
aiguë secoue tous les clubs de
l’élite. « Il y a l’aspect financier
qui prédomine dans ce cas de
force majeure. On sait qu’il va
falloir payer les joueurs durant
les prochains mois. C’est de l’ar-
gent en plus qu’il va falloir dé-
penser. Et ce ne sera pas simple
d’y répondre en cette période de
crise financière. C’est pour cela
qu’il faudra une feuille de route
qui sera remise par les instances
de football », a-t-il lancé à juste
titre.   

« ce chamboulement va
impacter la saison
prochaine au niveau de
la préparation et du
recrutement »

Très prévenant, Almas prend
en ligne de compte tous les cas
de figure qui impactent directe-
ment l’année du centenaire. « Il
ne suffit pas de parler de cette
saison qui va impacter le pro-
chain exercice dans la mesure où
le championnat sa se terminer
tardivement. Il y a des joueurs
qui seront en fin de contrat et
faute de temps, il sera très diffi-
cile de recruter dans un temps re-
cord. Cela impactera aussi la
préparation puisque les deux sai-
sons vont se chevaucher. Il y aura
la fatigue et la saturation chez
nos troupes. Pour tout cela, il
faudrait une réflexion pour arri-
ver à une feuille de route qui
mettrait les clubs dans les meil-
leures conditions. Rien ne sera fa-
cile car on vit une situation
exceptionnelle », a-t-il affirmé.    

Entretien réalisé par T.Che 

ALMAS « LA DÉCISION DE 
REPRENDRE LE CHAMPIONNAT
A LE MÉRITE DE METTRE FIN
AUX SPÉCULATIONS »  

Benamara révèLe
L’intérêt que Lui
porte Le doyen 
Le milieu de terrain du
Mouloudia d’Oran, Ab-
delhafid Benamara a
confirmé l’intérêt que

lui porte le Doyen. Le
joueur vient de recon-
naitre qu’il a été appro-
ché dernièrement par
Tarek Lazizi. Cela tra-
duit la volonté du vieux
club algérois de renfor-
cer le milieu de terrain
qui a montré de signes
de faiblesse depuis le dé-
part de Dieng, Amada et
Bendebka.      

NEGHIZ «LA FAF A PRIS LA BONNE
DÉCISION QUI VA NOUS PERMETTRE
DE JOUER À FOND POUR LE TITRE»  

Braham chaouch a eu
droit à un avertissement 

Convoqué par la direction du
Mouloudia, Karim Braham
Chaouch a eu droit à un avertisse-
ment. Membre de la cellule de re-
crutement, Karim n’aura plus le
droit à l’avenir de s’exprimer aux
médias au nom du Mouloudia. 

Benaldjia : «on a hâte de rejouer avec 
l’objectif ferme de gagner le championnat»   

L’attaquant des Vert et Rouge,
Mehdi Benaldjia, accueille la re-
prise du championnat avec une
jouissance incommensurable sur-
tout après avoir eu quelques
frayeurs suite à l’annonce de Me-
douar sur les plateaux de l’ENTV.
Au propos de la reprise de la com-
pétition, Mehdi nous dira : « C’est
une très bonne chose que de repren-
dre le championnat. Depuis le début
de cette crise sanitaire, on avait affi-
ché notre envie de reprendre la com-

pétition. Au Mouloudia, on était contre l’idée d’une saison
blanche. Dieu merci, la FAF a pris la bonne décision. Main-
tenant, on pourra se focaliser sur le championnat avec l’objec-
tif de gagner le titre. Ce sera notre leitmotiv et on fera tout
pour y parvenir. Le championnat ne doit surtout pas nous
échapper. »    

Le versement des saLaires après La reprise
constituera Le pLus gros souci de La direction

même si on se réjouit du côté mouloudéen de la reprise prochaine du
championnat, le plus gros souci de la direction algéroise sera d’assu-
rer les salaires des joueurs pendant la compétition. c’est tout un bud-
get qui sera débloqué pour assurer les mensualités des troupes lors
des trois prochains mois. c’est sur ce point que nacer almas veut met-
tre l’accent avec l’espoir qu’il y ait une réflexion collective afin de sor-
tir avec des solutions qui éviteraient  à tous les clubs de l’élite la
banqueroute. 
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E n poste depuis
quelques se-
maines, le direc-

teur sportif des Rouge et
Noir multiplie les efforts
pour bien mener sa mis-
sion même s’il se trouve à
des milliers de kilomètres
d’Alger. Bloqué chez lui
en France, Anthar Yahia
exploite plusieurs pistes
avec comme objectif de
renforcer l’équipe pre-
mière en prévision de la
saison prochaine mais ce
n’est pas tout. L’ancien ca-
pitaine des Verts n’a pas
négligé d’autres dossiers
notamment celui qui
concerne le futur entraî-
neur et garde en même
temps un œil sur les
jeunes catégories. À ce
sujet, nous avons appris
que le natif de Mulhouse
avait pris attache avec
Himed Hamma pour lui
proposer de diriger le
centre de formation. Une
offre que le technicien de
40 ans a déclinée après
avoir eu une période de

réflexion. Actuellement
co-entraîneur de Bobi-
gny, une équipe de la

région parisienne, il a
préféré s’excuser auprès

du dirigeant algérois car
son envie a été de garder
son poste au sein du staff
technique de cette équipe
de National 2 qui a ter-
miné cet exercice 2019-
2020 à troisième place et
qui visera encore plus
haut la saison prochaine.  

«Les conditions
n'étaient pas réunies
pour que j'accepte»

Dans une déclaration
parue sur Le Parisien,
Himed Hamma a
confirmé l’intérêt des
Rouge et Noir avant
d’ajouter : «L'USMA est
mon club de cœur que je
suis depuis tout petit,
mon père habite à dix mi-
nutes du stade et j'y ai ef-
fectué un bref passage
comme joueur en 1999-
2000. C'était un beau pro-
jet et j'ai bien pesé le pour
et le contre. Après ré-
flexion, j'en suis arrivé à
la conclusion que les
conditions n'étaient pas
réunies pour que j'ac-
cepte. J'ai quatre enfants
et ma vie de famille est
très importante.» En fai-
sant un tel choix, il n’in-
tégrera pas le projet

qu’Anthar Yahia veut
réussir pour sa première
expérience en tant que
dirigeant en Algérie. Rap-
pelons qu’à Bobigny, le
Franco-Algérien épaulera
Abbès Ousfane et ils ten-
teront de faire mieux que
la saison passée même
s’ils disposent de moyens
limités par rapport à d’au-
tres formations qui évo-
luent dans le même palier
tel que Sedan.

«Je veux continuer
le travail entrepris 
à Bobigny»

Himed Hamma ne s’est
pas arrêté là puisqu’il a
ajouté : «À Bobigny, j'ai
aussi construit une belle
relation avec mon prési-
dent. Je suis un jeune
coach, c'était ma pre-
mière expérience en sé-
niors et je voulais
continuer le travail entre-
pris ici. On va avoir pas
mal de départs et je ne
voulais pas, non plus,
mettre le club dans la dif-
ficulté en partant au mois
de juin.» Une telle décla-
ration a poussé donc An-
thar Yahia à abandonner
définitivement cette piste

et se tourner vers une
autre tout en espérant
que cette fois-ci il réussira
à avoir le dernier mot et à
convaincre sa cible de le
rejoindre du côté de Bo-
loghine cet été.

Anthar Yahia mise
beaucoup sur la
formation

Alors qu’un grand
chantier les attend en
équipe première, les res-
ponsables du club ont
montré ainsi qu’ils n’ont
pas oublié les jeunes caté-
gories et qu’ils misent
beaucoup sur la forma-
tion afin de permettre au
club de relever la tête
grâce à ses jeunes talents.
Disposant des meilleurs
jeunes ces dernières an-
nées, les Usmistes ont fini
par céder les commandes
du championnat des
équipes réserves à d’au-
tres formations telles que
l’ESS ou encore le PAC et
la JSS. Ayant pour but de
former des équipes com-
pétitives au niveau de
toutes les catégories, An-
thar Yahia fera donc le
nécessaire pour enrôler
les meilleurs formateurs

dont le but sera d’offrir à
la première équipe des
joueurs tels que Ferhat,
Abdellaoui, Meziane,
Benkhemassa ou encore
Darfalou qui ont tous fini
par quitter la Ligue 1 Mo-
bilis afin de tenter des ex-
périences à l’étranger.

Il ne compte pas
rester les bras
croisés 

Par ailleurs, nous avons
appris d’une source digne
de foi que sitôt qu’Anthar
Yahia a eu la réponse de
Himed Hamma, il s’est
tourné vers d’autres pistes
et ce n’est que lors des
prochaines heures qu’on
saura sur qui l’ancien
joueur de Bochum passé
également par l’Inter
Milan vise pour occuper
un tel poste. Un poste dé-
licat puisqu’il aura pour
mission de redresser la
barre après tous les mau-
vais résultats décrochés
chez les jeunes. Une si-
tuation qui inquiète les
supporters et le premier
responsable du club. Af-
faire à suivre…

Adel Cheraki  

De retour au club lors du mercato
après avoir passé une saison et
demie au Nasria sous forme de
prêt, Ilyès Yaïche que nous avons
eu au bout du fil revient sur ses
premiers mois depuis qu’il a fait
son come-back du côté de Bolo-
ghine. L’ancien international es-
poir s’est dit prêt à fournir les
efforts qu’il faut afin de se faire
une place et terminer la saison en
force. Interview.

Tout d’abord, racontez-nous
comment vous passez cette pé-
riode d’arrêt total de la compé-
tition officielle ?
Je n’ai pas cessé de m’entraîner

pour garder la forme. Je me suis
donné à fond et je continuerai à le
faire jusqu’à ce que j’obtienne le feu
vert pour réintégrer une nouvelle
fois le groupe. C’est vrai que ce n’est
pas facile de rester une aussi longue
période sans compétition officielle
mais je fais de mon mieux pour res-
ter compétitif. Nous verrons les ré-
sultats du travail effectué lors de la
reprise. Personnellement, je me
sens bien mais c’est aux membres
du staff technique que le dernier
mot reviendra puisqu’ils sont les
mieux indiqués pour savoir si un
élément accuse du retard ou pas.

Il y a quelques jours les respon-
sables de la FAF ont affirmé que
la saison ira bel et bien à son
terme. Comment avez-vous ac-
cueilli cette nouvelle ?
Avec beaucoup de joie bien sûr !

Moi, je suis pour que nous repre-
nions la compétition officielle. Il
nous reste huit rencontres à jouer,
ce n’est pas beaucoup. Nous allons
essayer de bien les négocier pour
pouvoir penser par la suite à l’exer-
cice 2020-2021. Je pense qu’une
telle décision est la meilleure option
à prendre. Celui qui gagnera le titre
l’aura mérité et ceux qui sont
dans la zone rouge auront
l’occasion d’amélio-
rer leur classe-
ment. 

Ne pensez-
vous pas que cet arrêt a cham-
boulé vos plans ?
Oui, bien sûr ! Mais comme vous

le savez, on n’avait pas trop le choix
après tout ce qui s’est passé à cause
du coronavirus. On ne pouvait
pas poursuivre les entraîne-
ments en enchaînant les
matchs comme si rien n’était.
La Covid-19 a montré qu’il
pouvait être très dangereux,
d’ailleurs j’en profite pour
présenter mes sincères
condoléances aux familles
des personnes qui nous ont
quittés et je lance un nou-
vel appel pour que tous les
Algériens restent prudents.
La lutte contre ce virus n’est
pas encore terminée, aucun re-
lâchement n’est donc permis.

Pensez-vous que l’USMA peut

terminer sur le podium ?
C’est ce que nous espérons

en tout cas. Nous avons vécu
un passage à vide mais nous
avons fini par retrouver le
bout du tunnel.
Nous avons
p r i s

un bon point contre le PAC
puis nous nous sommes
imposés face au MCO. On
voulait enchaîner mais
cette pandémie a faussé

nos calculs. La balle est
désormais dans notre camp

et ce sera à nous de reve-
nir en force lors des

mois à venir pour
gagner le plus de

place possible
au clas-

s e -

ment.
Peut-on dire que

le coach Zeghdoud a
pu provoquer le

déclic ?
Personne ne
peut le nier. Il a

su trouver les
bons mots
pour remobi-
liser les
j o u e u r s .
Nous avons
réussi à dé-
c r o c h e r
deux bons

résultats de
suite mais le

plus dur reste à
venir. Mainte-

nant, il va falloir
enchaîner pour

confirmer notre
bonne santé. Nous sa-

vons ce que lui et les
membres de son staff at-

tendent de nous, à nous de

nous montrer à la hauteur.

Parlons de vous à présent.
Comment jugez-vous votre ren-
dement depuis votre retour ?
J’ai essayé de faire de mon mieux

pour apporter un plus mais pour
l’instant je n’ai pas eu assez de
chance pour montrer ce dont je suis
capable. Il y a trois ans, j’aurais pu
lancer ma carrière mais le départ
d’Adel Amrouche à quelques jours
du début du championnat et la
venue de Cavalli a changé la donne.
Beaucoup de jeunes avec qui j’ai fait
mes classes sont aujourd’hui des ti-

tulaires à l’image de Benham-
mouda, Hamra, Alilet ou encore
Ferhi qui a quitté l’USMA. Je
veux faire comme eux, je sais
que ce n’est pas trop tard et je
vais me battre à fond pour at-

teindre cet objectif.

Voyez-vous votre avenir à
l’USMA ?
Oui, je suis toujours sous contrat.

Le club a besoin de moi et de mon
côté je me sens à l’aise ici donc il n’y
a aucune raison pour changer d’air.
Je vais doubler mes efforts pour
progresser et être plus efficace, on
verra ensuite ce que l’avenir me ré-
servera. En tout cas dans ma tête
tout est clair, j’ai des ambitions et je
ferai de mon mieux pour les réali-
ser. Il est temps pour moi de me re-
lancer et j’ai une énorme envie de
réussir.

Entretien réalisé 
par Adel C. «JE VEUX FAIRE COMME HAMRA,

ALILET ET BENHAMMOUDA»

YAÏCHE : «CONTENT D’APPRENDRE QUE LA SAISON IRA À SON TERME»

HIMED HAMMA DÉCLINE
L’OFFRE D’ANTHAR YAHIA
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22e JOURNÉELIGUE 1 MOBILIS CLASSEMENT
Pts J G N P BP BC Diff

1 CR BELOUIZDAD 40 21 11 7 3 30 16 14
2 ES SÉTIF 37 22 11 4 7 34 19 15
3 MC ALGER 37 21 11 4 6 31 25 6
4 JS KABYLIE 36 22 10 6 6 27 18 9
5 CS CONSTANTINE 34 22 9 7 6 32 23 9
6 JS SAOURA 33 22 9 6 7 19 18 1
7 AS AÏN M'LILA 32 22 8 8 6 26 25 1
8 MC ORAN 30 22 7 9 6 28 24 4
9 USM ALGER 29 22 9 5 8 25 25 0
10 PARADOU AC 26 20 7 5 8 20 18 2
11 USM BEL ABBÈS 26 21 8 2 11 22 31 -9
12 ASO CHLEF 25 21 6 7 8 15 17 -2
13 CAB BOU ARRÉRIDJ 25 22 6 7 9 22 29 -7
14 US BISKRA 21 22 6 3 13 17 33 -16
15 NA HUSSEIN DEY 19 22 4 7 11 14 27 -13
16 NC MAGRA 19 22 4 7 11 16 30 -14

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ

PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF

CR BÉLOUIZDAD

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN
CS CONSTANTINE
ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

23e JOURNÉE

MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 
MC ORAN

USM BEL ABBÈS 
AS AÏN M'LILA

CS CONSTANTINE
ES SÉTIF

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
PARADOU AC
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
CR BÉLOUIZDAD 

Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs
Vs

24e JOURNÉE
CS CONSTANTINE

AS AÏN M'LILA
MC ALGER
JS SAOURA 
USM ALGER 

ES SÉTIF
USM BEL ABBÈS 
CR BÉLOUIZDAD

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY
NC MAGRA
CA B.B. ARRERIDJ
MC ORAN
JS KABYLIE 
ASO CHLEF
PARADOU AC

3 - 0
1 - 0
3 - 2
1  - 0
4 - 1
0 - 0

REPORTÉ

REPORTÉ

22e JOURNÉE

JS KABYLIE 
CA B.B.ARRERIDJ

US BISKRA
NA HUSSEIN DEY

NC MAGRA
MC ORAN

PARADOU AC
ASO CHLEF

USM BEL ABBÈS 
MC ALGER
ES SÉTIF
CS CONSTANTINE
AS AÏN M'LILA
JS SAOURA 
USM ALGER 
CR BÉLOUIZDAD 

2 - 0
3 - 0
0 - 2
1 - 0
0 - 1
1 - 1
1 - 1
2 - 2

21e JOURNÉE

KHAÏRI : «DÉTERMINÉS COMME JAMAIS À REMPORTER LE TITRE !»
Comment passez-vous cette pé-
riode de confinement ?
Mes journées ne diffèrent pas de

celles de la majorité des Algériens.
Je suis actuellement auprès de ma
famille. Je passe la quasi-totalité de
mon temps à la maison. J’essaie de
profiter au maximum de mes
proches. Sinon, je sors de temps à
autre pour effectuer des achats et
changer un peu d’air. Il faut avouer
que ce n’est pas facile de rester une
aussi longue période sans sortir de
chez soi.

Arrivez-vous à maintenir un
bon rythme de travail ?
Je ne me suis pas arrêté depuis la

suspension de l’activité sportive. Je
m’entraîne de manière quotidienne
que ce soit chez moi ou à l’extérieur.
Il faut dire que le travail individuel
ne vaut en aucun cas les entraîne-
ments en groupe, ni au niveau de la
qualité, ni au niveau de la motiva-
tion. Mais bon, c’est le cas pour tout
le monde. Cette période pèse sur
tous les clubs et tous les joueurs. On
n’est pas les seuls.

Sauf grande surprise, le cham-
pionnat devrait aller jusqu’à
son terme. Qu’en pensez-vous ?
Je pense que c’est la décision la

plus sage. S’il y a moyen de repren-
dre alors on reprendra et on fera
tout pour continuer dans la même
dynamique. Maintenant, c’est une
décision qui revient aux hauts diri-
geants de l’État car c’est une mesure
qui pourrait représenter un risque
sur des vies humaines. Il ne faut pas
oublier qu’on ne s’est pas encore to-
talement débarrassés du virus et
que la menace est toujours présente.

La motivation sera-t-elle au
rendez-vous lors de la reprise ?
Il est certes difficile de garder la

motivation face à ce flou qui plane
sur l’avenir de la saison mais je
pense que dès qu’une décision sera
prise et qu’une date sera fixée, tout
redeviendra comme avant. Le re-
tour à la vie normale et aux entraî-
nements collectifs aura aussi des
répercussions positives sur le moral
et la motivation des joueurs. 

Quelles seront les répercussions
de l’affaire Halfaïa sur la suite
du championnat ?
Sincèrement, je ne peux rien vous

dire concernant cette affaire. On at-
tendra que l’enquête aboutisse à un
résultat et que la commission
d’éthique annonce son verdict.
Sinon, si on s’aventure à commen-
ter des choses sans se baser sur des
données solides, on risque de por-
ter préjudice à soi-même. Et puis, je
pense que cela est du ressort des di-
rigeants. D’ailleurs, la direction a
déjà communiqué dans ce sens.

Comment s’annoncent pour
vous ces dernières journées ?
Rien n’a changé vous savez. Ce

qui reste à jouer est tout aussi diffi-
cile qu’il l’était auparavant. Les ad-
versaires sont les mêmes et les
enjeux aussi sont les mêmes. Mais
bon, comme c’est le cas depuis le
début de la saison, on restera
concentrés uniquement sur notre
équipe car si on parvient à mainte-
nir notre meilleur niveau sur la

durée, il sera difficile de nous arrê-
ter.

Ne craignez-vous pas que ce
long arrêt ait un impact sur vos
résultats ?
Comme je l’ai dit auparavant, la

suspension de l’activité sportive
aura certainement un impact sur le
niveau de toutes les équipes. Mais
cela ne veut pas dire qu’on ne peut
pas revenir aussi forts qu’avant ou
bien plus forts. Il faut savoir qu’on
aura toute une période pour prépa-
rer notre retour à la compétition et
on fera tout pour revenir encore
meilleurs qu’avant. On est si près de
notre but et on demeure déterminés
à atteindre notre objectif.

Lors des dernières journées de
championnat, vous avez re-
trouvé une place de titulaire.
Pensez-vous terminer la saison
en force ?
Depuis que je suis au Chabab de

Belouizdad, je donne mon maxi-
mum. Que ce soit à l’entraînement
ou pendant les matchs, je ne lésine

sur aucun effort pour être à la hau-
teur. Maintenant, pour ce qui est
d’être titulaire ou pas, la décision re-
vient au coach et mon attitude de-
meurera tout aussi professionnelle
qu’avant. C’est-à-dire je respecterai
les choix du coach. Si je joue, il est
évident que je ferai tout mon possi-
ble pour aider le club à aller cher-
cher le titre.

Un dernier mot pour conclure ?
Je tiens à féliciter tous les Algé-

riens et les Belouizdadis en particu-
lier à l’occasion de l’Aïd el-Fitr. Je
leur demande aussi de faire très at-
tention au coronavirus et de ne pas
baisser la garde. Le plus dur a été
fait mais il reste encore des se-
maines de combat. Il faut tenir bon
et respecter à la lettre les mesures
sanitaires prises par les hautes auto-
rités. C’est le seul et unique moyen
de retrouver une vie normale. Cha-
cun de nous sait qu’il est responsa-
ble.

Entretien réalisé par 
Islam Tazibt

L e championnat n’a pas encore
touché à sa fin mais le Chabab
de Belouizdad a toujours faim

de bons joueurs. Alors que le doute
plane sur la fin de la saison actuelle, la
direction belouizdadie s’est déjà pen-
chée sur la saison à venir et les éven-
tuels renforts que pourrait connaître
l’effectif. Dans ce sens, nous avons ap-
pris que Franck Dumas a fait de Rezki
Hamroune, l’ailier de la JS Kabylie, sa
priorité absolue pour le prochain mer-
cato. Un contact a même été établi
entre les deux hommes qui se
connaissent très bien pour avoir déjà
travaillé ensemble à la JS Kabylie.
Selon une source bien informée,
Dumas a proposé en personne à son
ancien joueur de le suivre au Chabab.

Il faudra convaincre la JSK
Seulement, le joueur n’est pas maî-

tre de son destin. Toujours sous
contrat avec la JS Kabylie, Rezki
Hamroune devra convaincre ses diri-
geants de le lâcher pour pouvoir re-
joindre le CRB. Chose qui paraît très

peu probable, voire même impossible
car la direction kabyle a fait de Ham-
roune le centre de ses projets futurs.
Un détail peut bousculer la situation :
le joueur n’a pas été payé depuis de
longs mois et s’il décide de recourir à
la CRL, il pourrait éventuellement ré-
cupérer sa lettre de libération. Mais
on voit mal les dirigeants kabyles, qui
attendent des rentrées d’argent dans
une semaine, laisser le joueur dans
pareille situation risquée.

L’Espérance de Tunis le suit
de très près

Outre le souci de convaincre le
joueur de venir au CRB et la JSK de
lâcher sa pépite, les dirigeants du
Chabab de Belouizdad devront faire
avec la concurrence du CS Constan-
tine et surtout de l’Espérance de
Tunis. Le meilleur club de Tunisie qui
compte déjà dans ses rangs plusieurs
joueurs algériens à l’instar de Be-
drane, Benguit, Meziane ou encore
Meziani veut chiper Hamroune dès
cet été. Une offre concrète ne devrait

d’ailleurs pas tarder à atterrir sur le
bureau de Mellal. De quoi compliquer
la mission de Korichi et ses proches
collaborateurs.

Benkhelifa dans le viseur
aussi

Décidément, Franck Dumas aime
bien ses anciens joueurs, surtout ceux
avec lesquels il a décroché une bril-
lante deuxième place en championnat
la saison dernière. En effet, outre
Rezki Hamroune, le technicien fran-
çais s’intéresse de très près à Taher
Benkhelifa, le joueur formé au PAC et
prêté actuellement à l’USM Alger. Si
le joueur se plaît plutôt bien du côté
de Soustara, ses excellentes relations
avec Dumas pourraient faire bouger
les choses en la faveur du Chabab de
Belouizdad. Seulement, il faudra
convaincre Kheireddine Zetchi de
céder son joueur. Ce qui ne semble
pas une mince affaire, surtout quand
on connaît le passé litigieux entre les
deux directions.

Islam Tazibt

HAMROUNE : PRIORITÉ
ABSOLUE DE DUMAS



L’attaquant Abid
nous a parlé de sa
forme physique en
cette période de pan-
démie tout en rappe-
lant la nécessité de
renouer avec les en-
traînements en
groupe. Il a souhaité
que les autorités
puissent accorder le
feu vert au club dans
le but de se préparer
surtout que le Bu-
reau fédéral a rap-
pelé que la saison se
poursuivra dans les
prochaines se-
maines. Et ce n’est
pas tout puisque l’at-
taquant du Chabab a
aussi commenté la
probable venue de
Amrani à la tête du
staff technique.  

Comment vous portez-
vous en cette période ? 
Je me porte bien. Je fais

attention à moi surtout en
cette période de pandémie.
Je ne sors pratiquement
pas de la maison. Mais je
dois dire que cette situa-
tion devient très difficile
surtout que cela fait main-
tenant 2 mois et demi que
nous vivons en confine-
ment. Ce n’est pas facile à
gérer. Je souhaite seule-
ment que ce virus dispa-
raisse et qu’on puisse enfin
retrouver la vie normale. 

Parvenez-vous à suivre
votre programme spé-
cifique ? 
Sur ce point, j’arrive à

suivre le rythme. Même si
parfois c’est ennuyant, j’es-
saye de m’entraîner régu-
lièrement. D’ailleurs, je
m’entrainais avec Chibane
et Bencherifa. Mais en
cette période, je bosse à la
maison. J’ai mon pro-
gramme. Il est clair main-
tenant que les
entraînements en solo ne
sont pas suffisants car rien
ne remplace le travail en
groupe. Tout ce que je sou-
haite est que les autorités
puissent nous accorder
l’autorisation pour repren-
dre du service en groupe. 

Le Bureau fédéral vient
d’annoncer que la com-
pétition reprendra.
Cela vous soulage-t-il ? 
Il est clair que cette dé-

cision nous arrange car il
reste huit journées. Tout

demeure possible pour
nous. On a de forte chance
de terminer à une place
honorable. On ne peut
vraiment pas savoir ce qui
peut se produire d’ici la fin
de saison. C’est pour cette
raison que nous devons
bien se préparer dans le
but d’espérer terminer en
force. Je ne vous cache pas
qu’arracher une place qua-
lificative pour la prochaine
compétition africaine se-
rait l’idéale pour nous. 

Parlez-nous du proba-
ble retour de Amrani à
la tête du staff tech-
nique ? 
J’ai appris la nouvelle à

travers votre chaine El
Heddaf TV. Je sais
que l’entraîneur
Amrani ren-
contrera pro-
chainement
les dirigeants.
J’espère qu’il
finira par
trouver un
accord avec
la direction
et prendre
ainsi les
c o m -
m a n d e s
du staff
t e c h -
nique. Je
t r o u v e
qu’il est
l’homme de
la situation. Il
connait bien
la maison. Il
n’aura pas be-
soin d’un
temps d’adapta-
tion surtout en
cette période diffi-
cile. Avec lui, je
sais qu’on pourra
terminer la saison
en force. J’espère
maintenant que sa
venue va s’officialiser
dans les prochaines
heures. 

Sous-entendez-vous
que vous allez pour-
suivre l’aventure
avec le Chabab ? 
Je suis toujours sous

contrat avec le club.
De plus, je ne
manque absolument
de rien au CSC. Je
ne veux vraiment
pas commettre
les mêmes er-
reurs du
passé où

j’étais tenté par les offres
que j’ai reçues. Au-
jourd’hui, je suis bien là où
je suis. Je garde aussi que
des bons souvenirs dans
mon club. Je vais donc
poursuivre l’aventure dans
l’espoir de réaliser d’autres
grandes saisons et gagner
surtout des titres. 

Entretien réalisé par
Hamza S. 
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Le désormais ex-entraîneur du
Chabab de Constantine
Khouda est revenu dans l’en-

tretien qui suit sur sa décision de
quitter la barre technique du club.
Khouda a fait savoir que son
contrat a expiré le 31 mai dernier. Il
est donc naturel pour lui de remet-
tre les clés. Et ce n’est pas tout
puisque Khouda a aussi évoqué la
probable venue de Abdelkader Am-
rani à la tête du staff technique. Il
estime que le coach en question
saura maintenir l’équipe sur une
bonne dynamique. 

« Mon contrat a expiré
dimanche dernier » 

Interrogé dans un premier temps
sur sa décision de quitter le club,
Khouda nous dira : « Comme vous
le savez, c’est moi qui ait demandé
aux dirigeants de partir car mon
contrat à pris fin. De plus, je pense
que j’ai pleinement assuré la mission
pour laquelle j’ai été engagé. Je dois
donc tenter une nouvelle expérience.
C’est la raison pour laquelle je dis
que ma mission avec le CSC est arri-
vée à terme. Maintenant, je dois ren-
contrer les dirigeants car mon
contrat a officiellement expiré le 31
mai, c'est-à-dire dimanche dernier.
Je vais régler quelques détails avec
Medjoudj et Redjradj avant de par-
tir. »

« J’ai déposé mon bilan
auprès de la direction » 

Par la suite, Khouda nous a fait
savoir qu’il a déposé tous les docu-
ments nécessaires à la direction : «
Même si la saison n’a pas été achevée
en raison de la pandémie, j’ai tout de
même déposé mon bilan auprès de la
direction. J’ai bien détaillé l’ensemble
de la période durant laquelle j’ai pris

en main l’équipe. Tout se trouve entre
les mains de Redjradj et Medjoudj. Je
pense d’ailleurs que remettre un
bilan est une chose nécessaire. Main-
tenant, je souhaite vraiment que le
Chabab puisse terminer la saison sur
une bonne note car le club garde
toutes ses chances de jouer pour une
place au podium. » 

« C’est très difficile de se
débrouiller un billet d’avion
en cette période »

Il faut rappeler que depuis le
début de la pandémie, Khouda n’a
pas pu rejoindre le reste des mem-
bres de sa famille en France. Une si-
tuation que le coach vit
difficilement : « Je ne vous cache pas
que je vie une situation très difficile
depuis le début de la pandémie car je
me trouve loin de ma famille. Tout
ce que j’ai besoin en cette période est
de retrouver mes proches. Je sais que
c’est difficile de se débrouiller un bil-
let d’avion en cette période mais je ne
perds pas espoir. J’espère vraiment
que je pourrai rejoindre les membres
de ma famille en France dans les
prochains jours. »  

« Amrani réussira 
à Constantine » 

En dernier lieu, le désormais ex-
entraîneur du Chabab de Constan-
tine a commenté la venue du nouvel
entraîneur Abdelkader Amrani : «
Amrani connait bien la maison. Il
entamera directement son travail. Il
a de l’expérience et je sais qu’il réus-
sira dans ce club comme il l’a fait par
le passé. Je lui souhaite beaucoup de
courage ainsi que reste des joueurs. » 

Hamza S.

ABID «JE NE MANQUE
DE RIEN AU CHABAB»

Le CSC termi-
nera la saison à
Benabdelmalek 

Au point où vont
les choses, le Cha-
bab de Constantine
terminera le reste de
la saison au stade
B e n a b d e l m a l e k .
Toutefois, il est im-
portant de régler le
problème d’éclai-
rage. A ce sujet,
nous avons appris
que la direction du
club a pris ses de-
vants dans le but de
tout mettre en place
avant la reprise de la
compétition. Nous
avons appris aussi
qu’une demande a
été faite auprès de la
ligue afin de deman-
der à domicilier
dans ce stade pour
le reste des rencon-
tres de champion-
nat. La ligue n’y a
pas vu d’inconvé-
nient. 

Le nouvel 
entraineur
favorable 
à la reprise du
championnat 

Le probable futur
entraîneur en chef
Abdelkader Amrani
semble très satisfait
de la décision prise
par le Bureau fédé-
ral et qui concerne
la suite du parcours.
Le coach estime que
c’est une bonne
chance de terminer
la saison car le Cha-
bab garde toutes ses
chances de terminer
la saison au po-
dium. Ça vaut le
coup donc de se pré-
parer comme il se
doit pour pouvoir
enchainer par d’au-
tres bons résultats. 

Medjoudj 
a réglé 
l’hébergement
pour les deux
joueurs libyens 

Le directeur spor-
tif Medjoudj s’est
chargé en personne
pour régler le pro-
blème d’héberge-
ment des deux
joueurs libyens. En
effet, le contrat de
l’occasion a pris fin
le 31 mai dernier.
Medjoudj est donc
allé discuter avec le
propriétaire de l’ap-
partement pour
prolonger de
quelques semaines
surtout que la com-
pétition est inter-
rompue. 

KHOUDA «J’ATTENDS 
DE RENCONTRER REDJRADJ ET
MEDJOUDJ AVANT DE PARTIR» 

« Avec 
Amrani, 
on finira

l’exercice en
force» 

RESTEZ CHEZ VOUS
S A U V E Z  D E S  V I E S
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Les responsables du Mouloudia
d’Oran sont entrés dans le vif
du sujet avant-hier en com-

mençant à régulariser la situation fi-
nancière des joueurs. Mais avant de
procéder au paiement de ses élé-
ments, la direction du Mouloudia a
proposé comme il fallait s’y attendre
une baisse de salaire aux joueurs à
partir du mois d’octobre. Ce n’est pas
à cause de l’arrêt du championnat qui
date de la mi-mars relatif au corona-
virus qui a poussé les responsables
du Mouloudia à demander à leurs
joueurs de baisser leur salaire mais
en raison de la crise financière qui
frappe de plein fouet le club depuis
quelques mois. Il faut dire que le pre-
mier groupe sollicité par la direction
qui contient dix-sept éléments a ré-
pondu favorablement à la demande
des dirigeants du Mouloudia en re-
nonçant à une partie de leur salaire. 

Ils ont donné l’exemple
La direction du Mouloudia a dé-

cidé en premier lieu de faire appel
aux joueurs qui résident à Oran
puisque les éléments externes se
trouvent chez eux. Ainsi, les Mahi
Benhamou, Boumediene Frifer, Mo-
hamed Amine Ezzemani, Mohamed
Rabie Guitarni, Hamidi Kamel, You-
cef Guertil, Motrani Zoubir, Abdel-
hafid Benamara, Mohamed Legraâ,
Nadjib Hammadi, Mourad Bendjel-
loul, Senouci Fourloul, Bassem
Chaouti, Benamar Mellal, Abdelhak
Abdelhafid, Abdelkader Boutiche et
Nazim Itim qui se trouvent sur Oran
depuis quelques jours sont passés
hier au siège du club pour lancer les
négociations avec les dirigeants du
Mouloudia. Tous les joueurs précités
ont réussi à donner leur OK à la di-
rection du Mouloudia.

Ils ont signé un
engagement

Les joueurs qui sont passés au bu-
reau du Mouloudia avant-hier de-
puis le début de l’après-midi ont
signé un engagement dans lequel ils
affirment avoir renoncé à un pour-
centage de leur argent tout en tou-
chant trois mensualités. En effet,
certains joueurs ont cédé la moitié
de cinq mensualités. La direction
devra leur ajouter deux autres sa-
laires avec le même pourcentage en
moins. En tous les cas, cette opéra-
tion qualifiée de réussie par la direc-
tion du club servira d’exemple pour
les autres joueurs appelés à emboîter
le pas à leurs équipiers… 

Le plus dur est à venir
Parmi les joueurs qui ont accepté

la baisse des salaires il y a un seul élé-
ment dont la mensualité dépasse la
somme de cent millions de centimes.
Il s’agit en effet du très expérimenté
milieu de terrain, Mohamed Legraâ.
Les autres joueurs ont un salaire net-

tement inférieur à cent millions.
Donc le plus dur était à venir hier
pour la direction du club appelée à
convaincre les Masmoudi, Sebbah,
Mekkaoui, Fourloul, Heriat, Man-
souri, Nadji, Chouiter et les deux
gardiens de but de renoncer à une
bonne partie de leur argent. Une
mission qui est loin d’être facile car
ça risque de négocier très serré. 

Éviter la CRL
L’objectif de la direction est de

convaincre non seulement les
joueurs d’accepter cette proposition
afin de passer directement à la pré-
paration de l’intersaison mais sur-
tout de dissuader un maximum de
joueurs d’aller à la CRL. En effet, les
dirigeants du Mouloudia ne veulent
pas avoir affaire à la Chambre de ré-
solution des litiges afin d’éviter que
les dettes fassent un effet boule de
neige au risque de bloquer le recru-
tement qu’il soit estival ou bien hi-
vernal. 

A. L.

Lors d’un récent entretien,
l’entraineur adjoint du CA
Bordj Bou Arréridj nous a
confié qu’il est entré en contact
avec l’ensemble de ses joueurs
pour évoquer avec eux la prépa-
ration. «J’ai contacté tous les
joueurs pour leur demander de
maintenir un bon rythme de
travail et surtout d’être sérieux
lors de leurs séances indivi-
duelles. Je comprends que ce
soit difficile de travailler seul
mais il faut faire le maximum
pour vaincre cette difficulté et
revenir dans la meilleure forme
possible lors de la reprise des
entrainements collectifs», a-t-il
déclaré.

«Tous les clubs
rencontreront les
mêmes difficultés, 
à nous d’être à la
hauteur»

Toujours concernant la pré-
paration, Messaoudi a évoqué
les difficultés que rencontreront
tous les clubs. «Après plus de
deux mois d’arrêt, il est tout à
fait logique de rencontrer des
difficultés lors de la reprise mais
on ne sera pas les seuls à nous

retrouver dans cette situation.
Tous les clubs rencontreront les
mêmes difficultés. Ce qui fera la
différence, c’est la manière avec
laquelle sera gérée la période de
préparation et la motivation
que mettront les joueurs», a-t-il
ajouté.

«On respecte la décision
de la FAF»

Il a aussi été question de la
décision de la FAF de reprendre
le championnat. «On était
certes en faveur d’une saison
blanche mais on respecte la dé-
cision de la Fédération algé-
rienne de football. Il nous reste
encore huit journées à jouer, à
nous de faire le maximum pour
réaliser le meilleur parcours
possible. On a toujours des ob-
jectifs à atteindre et la fin de la
saison pourrait être attrayante
pour nous. On est aussi en lice
en Coupe d’Algérie. On a un
quart de finale retour à préparer
et on fera tout pour décrocher
notre billet pour le carré final»,
a-t-il déclaré.

Propos recueillis par
A. Bounedjma 

Juste après que la FAF a
décidé d’aller au bout de
la saison et que la pers-

pective d’une saison
blanche a été balayée d’un
revers de la main, les mem-
bres du staff technique du
Chabab de Bordj Bou Arré-
ridj ont pris contact avec
l’ensemble des joueurs pour
leur remettre un nouveau
programme d’entrainement.
En effet, cette annonce a
obligé le CABBA, qui était
favorable à une saison
blanche, à revoir ses plans et
à tracer une nouvelle feuille
de route en vue de la reprise
du championnat.

Les entraînements
individuels se
poursuivront au moins
jusqu’à la mi-juin

Pour le moment, la pré-
paration ne devrait pas
connaitre de gros change-
ments puisque le confine-
ment est toujours de
vigueur dans plusieurs villes
du pays. Les membres du
staff technique du CABBA
ont donc décidé de mainte-

nir les entrainements indi-
viduels mais cette fois-ci
avec un suivi plus serré.
D’ailleurs, une source bien
informée nous a confié que
Messaoudi a exigé à ses
joueurs de faire preuve de
beaucoup de sérieux et de
professionnalisme.

La charge montera
d’un cran d’ici une
semaine

Si la charge de travail a
été maintenue en cette pre-
mière semaine du mois de
juin, cela ne devrait pas être
le cas lors de la deuxième
semaine. En effet, Mes-
saoudi augmentera la
charge d’un cran. Une ma-
nière pour lui de gagner du
temps et de prendre un peu
d’avance sur certains de ses
concurrents. Messaoudi
veut avoir des joueurs en
bonne forme lors de la re-
prise des entrainements. Ce
qui lui facilitera la tâche et
lui permettra notamment
de se pencher sur le volet
technique et tactique.

A. Bounedjma 

La FAF 
s’occupera
du transfert
de l’argent
de Cavalli 

Comme il fal-
lait s’y attendre,
la FAF devra s’oc-
cuper de la pro-
cédure du
transfert de l’ar-
gent de Jean-Mi-
chel Cavalli vers
son compte ban-
caire en euros.
Les dirigeants du
Mouloudia au-
raient eu des as-
surances de la
part des mem-
bres du bureau
fédéral afin que
l’instance en
question s’occupe

du change de l’ar-
gent du dinar en
monnaie euro-
péenne. Ainsi,
cette affaire qui
se présentait
comme un écueil
de plus dans le
chemin de la di-
rection vient
d’être réglé. Les
dirigeants focali-
sent d’ailleurs
leur concentra-
tion sur cette
opération de
paiement des sa-
laires antérieurs
des joueurs. 

MESSAOUDI : «J’AI EXIGÉ DE MES
JOUEURS BEAUCOUP DE SÉRIEUX
DURANT LEURS SÉANCES INDIVIDUELLES»

ALORS QUE LE CHAMPIONNAT DEVRAIT REPRENDRE

L’ENTRAÎNEUR A DEMANDÉ À SES JOUEURS
DE MAINTENIR UN BON RYTHME DE TRAVAIL

Le milieu de terrain des
Hamraoua, Mohamed
Legraâ, considéré
comme un pilier de
l’équipe, vient de don-
ner l’exemple en re-
nonçant à une partie
de son argent. 

Vous avez touché une
partie de votre argent
après une attente de plu-
sieurs mois. Vous avez
eu raison de faire
preuve de patience,
non?
Oui, c’est un sentiment

de soulagement qui se dé-
gage pour nous car comme
vous l’avez dit, on a fait
preuve de patience pendant
une longue période. Les di-
rigeants nous ont demandé
de patienter tout au long de
la phase retour. On savait
nous aussi que le club pas-
sait par une crise financière. 

Vous avez quand même
fait des concessions fi-
nancières au moment
du paiement. Est-ce
vrai?
À vrai dire, on a décidé

de renoncer à une partie de
notre argent. Les dirigeants
m’ont dressé un tableau de
la situation du club. J’ai fait
preuve de coopération en
renonçant à un pourcen-
tage. J’ai fait cet effort pour
montrer ma sincérité. Je ne
suis pas le gars qui entre en
conflit à cause de l’argent.

On dit que les diri-
geants ont fortement

apprécié votre atti-
tude…
(Rires !) Je l’espère bien !

Non mais je pense avoir ré-
pondu favorablement à leur
proposition pour prouver
mon indéfectible soutien à
l’équipe du Mouloudia dans
ces moments difficiles. J’ai
fait des sacrifices là où je
suis passé. J’ai toujours
laissé une bonne impres-
sion. Je veux que les gens
gardent toujours une bonne
image de moi. 

Entretien réalisé par
Amine L.

LEGRAÂ «J’AI 
RENONCÉ À UNE PARTIE
DE MON ARGENT»

17 JOUEURS ACCEPTENT 
DE BAISSER LEUR SALAIRE !



09

NA HUSSEIN DEY
N°4769 / MARDI 2 JUIN 2020

1LIGUE
MOBILIS

USMBA

Le gardien Seddik Mokrani
revient sur son quotidien en
cette période de confine-
ment même si rien n’a
changé par rapport au mois
sacré de Ramadhan. Il
nous parle du problème fi-
nancier qui asphyxie son
club ainsi que l’ensemble
des clubs de la Ligue 1 et
2 Mobilis. Même si Mo-
krani soutient une année
blanche, il dira, par
contre, que son équipe
semble prête à toute
éventualité et que le
groupe veut relever le
défi et se battre
jusqu’à la dernière
journée du champion-
nat. 

D’abord, quelles sont vos
nouvelles ?

Dieu merci, on fait en sorte de
gérer cette délicate période de confi-
nement. Pratiquement, rien n’a
changé par rapport au mois sacré de
Ramadhan. Je continue à profiter
des grasses matinées et éviter sur-
tout de sortir. Je m’entraîne l’après-
midi avant de rentrer directement à
la maison. Dans l’ensemble, c’est le

programme quotidien avec parfois
quelques légers changements liés es-
sentiellement à quelques affaires per-
sonnelles et familiales. 

C’est la routine quoi…
Exactement. Une rou-
tine qui nous étouffe

mais qu’on doit
s’adapter avec ce
mode de vie étrange.

Cette pandémie a tout
bousculé et on prie

chaque jour que Dieu nous aide

à retrouver notre vie normale et finir
ainsi par vaincre le coronavirus. En
somme, on doit respecter la distan-
ciation sociale et porter quotidienne-
ment le masque pour éviter la
propagation de la pandémie et la
contamination des autres. 

Êtes-vous toujours en contact
entre vous les joueurs ainsi
qu’avec le staff technique ?
Bien évidemment. Nous sommes

en contact permanent entre nous et
on continue à appliquer à la lettre la
feuille de route du staff technique. Le
coach nous accorde un jour de repos
et nous transmet le programme de
chaque semaine. Par le biais de What-
sApp, on échange les avis et les com-
mentaires par vidéo-conférence. 

Vous pensez que cela est suffi-
sant pour combler le manque
de compétition et l’entraîne-
ment collectif ?
Bien-sûr, non. Certes, on travaille

quotidiennement mais l’entraîne-
ment en groupe demeure irrempla-
çable. Qu’on le veuille ou pas, rien
ne peut remplacer la compétition et
l’entraînement collectif. Seulement,
on es-
saye de
mainte-
nir la
f o r m e
jusqu’à
n ouve l
o r d r e
malgré l’ennui de l’entraî-
nement individuel. J’espère qu’on fi-
nira par vaincre le coronavirus et

rouvrir les stades incessamment. 

Justement, rien n’a été décidé
même si l’éventualité d’une
année blanche arrange le
NAHD, non ?
N o u s

s o m m e s
dans le flou
total. On ne
sait plus où
donner de
la tête mais
on continue
à s’entraîner
dans le but
de garder la
forme en
prévision de la reprise. Pour le
moment, tout est suspendu et aucune
décision n’a été prise par les instances
compétentes. Pour revenir à votre
question, je confirme qu’une année
blanche arrange le NAHD et l’ensem-
ble des clubs professionnels. D’abord,
sur le plan de la compétition puisque
cela va nous éviter plusieurs mois de
retard. Sur le plan financier, la reprise
du championnat va engendrer d’au-
tres charges difficiles à supporter et
prolongera ainsi la crise financière
que traversent tous les clubs, sans ex-

ception. Il faut dire
que ce sera pénible
de reprendre la
compétition pour
terminer l’actuel
exercice et enta-
mer directement
une nouvelle sai-
son. Du coup, il

faut arrêter le championnat et penser
à la saison prochaine. Maintenant si
la FAF et la LFP décident la reprise

pour épurer les huit matches qui reste
à disputer, nous allons nous plier à
cette décision. En tout cas, nous
sommes prêts à toute éventualité et
on défendra crânement nos chances
de maintien jusqu’à l’ultime journée

du championnat. 

Vous gar-
dez espoir
de sauver
votre sai-
son malgré
votre mau-
vaise pos-
ture ?

M a t h é -
m a t i q u e -

ment, rien n’est joué dans les deux
sens. Il reste encore huit matches à
jouer soit 24 points en jeu. Aucune
équipe n’a gagné le championnat et
nul n’a quitté la Ligue 1 Mobilis. Du
coup, tout reste jouable et nos
chances de maintien demeurent in-
tactes, et nous allons les défendre
jusqu’à la dernière minute. 

Mais le problème financier
risque de remettre en cause
votre objectif...
Certes, le NAHD traverse une

crise financière aigüe mais cela n’est
pas étranger aux autres clubs qui
accumulent des dettes farami-
neuses. Le problème financier af-
fecte tous les clubs professionnels,
sans exception, d’où la nécessité de
déclarer une année blanche. 

Entretien réalisé par 
Youcef M. 

MOKRANI «NOUS SOMMES
PRÊTS À TOUTE ÉVENTUALITÉ»

Selon la FAF et la LFP, il n’y aura pas
d’année blanche. Vos impressions ?
Le championnat reprendra juste après la

disparition de cette pandémie et procéder
par la suite au déconfinement selon les dé-
clarations du président de la Ligue et la FAF.
Ainsi, on doit se préparer à une éventuelle
reprise et se préparer comme il se doit afin
de terminer la compétition en force. L’autre
point rassurant, c’est que les équipes auront
le temps nécessaire pour effectuer une pré-
paration avant de reprendre le championnat.
Cela nous permettra de peaufiner notre tra-
vail et corriger nos lacunes dans les meilleurs
délais. On doit se concentrer sur l’avenir et
établir un programme consistant  afin de ré-
sister lors de cette fin de saison.

Vous éprouvez certainement des diffi-
cultés puisque le confinement débute à
17 heures, n’est-ce pas ?
Effectivement. Le changement d’horaire

nous a pénalisés et nous oblige à travailler
dans la ville de Sidi Bel Abbès. En plus, nous
sommes contraints nous s’entrainer dans la
matinée ou en début de l’après-midi alors
que la chaleur nous dérange à bien travailler.
Seulement, nous n’avons pas d’autre alterna-
tive et nous sommes obligés nous s’adapter

avec cette situation exceptionnelle, en at-
tendant un dénouement rapide. 

Certains joueurs ont demandé une
autorisation pour s’entrainer en dehors
de Bel Abbès. Comment voyez-vous

cette initiative ?
En réalité, même moi j’ai demandé une au-

torisation car j’éprouve des difficultés à m’en-
trainer en début de l’après-midi. Il règne une
chaleur suffocante à Bel Abbès même si on
travaille dans la forêt. C’est ainsi qu’on espère
avoir une autorisation qui nous permettra de
nous entrainer dans la soirée et redoubler
ainsi le volume de travail afin de garder notre
forme physique. 

Etes-vous en contact avec vos coéqui-
piers ?
Certainement. On doit rester connectés

entre nous surtout que nous avons vécu une
grande partie de l’année ensemble. On se
rencontrait quotidiennement à l’entraine-
ment et lors des déplacements avant de se re-
trouver éloignés suite à cette pandémie.
Nous sommes en contact surtout par télé-
phone.  

Un dernier mot ?
Tout le monde a constaté la baisse des chif-

fres en matière de contamination suite au
respect des consignes des spécialistes de la
santé. Le port de bavette devient nécessaire
et les gens sont conscients de l’obligation de
respecter les règles sanitaires et j’espère que
cela durera longtemps. On prie Dieu de
vaincre le coronavirus et retrouver ainsi
notre vie normale très prochainement.

Entretien réalisé par 
Tedj Eddine 

S elon une source
proche du défen-
seur central Anes

Saad, ce dernier veut quit-
ter l’USMBA dès la fin de
l’actuel exercice. Et pour-
tant l’ancien défenseur de
l’ESS a réalisé une piètre
saison et n’a rien apporté à
l’équipe mais il demeure
sollicité par certains clubs
qui désirent s’attacher ses
services. Il faut dire que
Saad est un joueur à pro-
blèmes en dépit de ses
compétences techniques
et physiques. Il a boycotté
l’équipe à la veille de plu-
sieurs rendez-vous impor-
tants et a songé
sérieusement à quitter le
club lors du dernier mer-
cato hivernal. Seulement,
le contrat du joueur n’ex-
pire qu’en juin 2021 et du
coup, il sera contraint
d’arracher un bon de sor-
tie de la part de la direc-
tion. Saad peut avoir ses
papiers s’il renonce à son
dû. 

Les joueurs
menacent de
boycotter la
reprise

Les clubs ont en-
tamé les préparatifs pour
la reprise de la compéti-
tion mais la direction de
l’USMBA est en pleine
hypnose. Un comporte-
ment qui tracasse les sup-
porters mais surtout les
joueurs qui ne savent plus
quoi faire face au mutisme
de leurs dirigeants. Ainsi,
les coéquipiers de Belhou-
cine pourront entamer
une nouvelle démarche
afin d’inciter la direction
à se tourner vers eux et
régler ainsi leur pro-
blème financier.
Selon des indiscré-
tions, ils comp-
tent boycotter
la reprise si les
dirigeants ne
débloquent pas les
salaires suspendus de-
puis plusieurs mois déjà.  

Tedj Eddine

Sollicité par certains clubs

SAAD SONGE
À PARTIR

ZAARAT « ON DOIT SE CONCENTRER
SUR L’AVENIR ET ÉTABLIR UN
PROGRAMME CONSISTANT »

«LE PROBLÈME FINANCIER
AFFECTE TOUS LES CLUBS
PROFESSIONNELS, SANS

EXCEPTION»

«ON CONTINUE À
APPLIQUER LA FEUILLE DE

ROUTE DU STAFF TECHNIQUE
MÊME SI L’ENTRAÎNEMENT
EN GROUPE DEMEURE
IRREMPLAÇABLE»
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L’ annonce de la FAF
concernant la reprise du
championnat après sa réu-

nion d’avant-hier a fait réagir les ac-
teurs de la balle ronde chez nous. Il
n’y aura en effet pas de saison
blanche comme l’aura souhaité un
bon nombre d’observateurs. Le
championnat reprendra ses droits
dès que l’État algérien annoncera le
déconfinement qui dure depuis déjà
trois mois. Cette décision a divisé
les personnes parmi l’ASO Chlef
que ce soit joueurs ou membres du
staff technique. Si certains pensent
que la décision n’est pas adéquate,
d’autres se préparent d’ores et déjà à
retrouver à nouveau les terrains de
football.

Certains ont émis des
réserves

Il faut dire que certains joueurs
qui ne croyaient pas du tout à la re-
prise du championnat d’autant plus
que les cas de coronavirus sont en
croissance ont eu beaucoup de mal
à digérer cette nouvelle. Les joueurs
favorables à la saison blanche pen-
sent que le fait de terminer ce
championnat en pleine canicule
sera synonyme de corvée. Cette dé-
cision n’est pas venue pour arranger
les choses du côté des joueurs en
question lesquels pensent qu’ils
n’auront pas l’occasion de disputer
le reste du championnat avec tous
leurs moyens au vu de l’arrêt de

trois mois qui leur a fait perdre leur
forme mais aussi la motivation.

D’autres se tiennent prêts à
jouer

D’autres éléments ne voient en
effet pas d’inconvénient à reprendre
la compétition et défendre crâne-
ment les chances de l’équipe afin de
maintenir leur maintien en Ligue 1
Mobilis. Ils estiment que les six se-
maines que va leur accorder la LFP
pour se préparer seront largement
suffisantes afin d’attaquer le cham-
pionnat et jouer à fond le coup. En
tous les cas, ces joueurs n’ont qu’une
seule envie, celle de retaper à nou-
veau dans le ballon. 

On espère jouer en nocturne
Il n’est un secret pour personne

que le mercure ne va pas cesser de
grimper dans les jours à venir. Ainsi
les joueurs de l’ASO ainsi que les
autres du club sont unanimes à
penser que le seul et unique moyen
pour espérer terminer à temps ce
championnat 2019-2020 est de pro-
grammer les huit dernières jour-
nées voire plus en nocturne car il
sera impossible de jouer en diurne
en mois d’août ou même en sep-
tembre vu la chaleur qui caractérise
les villes intérieures du pays à
l’image de Chlef, Médéa, Biskra,
Sétif voire aussi Béchar ou Bel-
Abbès. 

S. B.

Comment se passent les choses pour vous ?
Les choses se passent très bien pour moi. Je continue à m’entraîner.

Ce n’est pas parce que je veux être prêt pour la reprise mais pour en-
tretenir ma forme car au final, je sais très bien qu’après trois mois d’ar-
rêt, on sera obligés de passer par une nouvelle préparation.

Que pensez-vous de la décision du BF de
continuer le championnat après la levée du
confinement ?

C’est une décision qui met un terme aux spé-
culations et aux rumeurs. Maintenant, on sait qu’on

va aller au bout de ce championnat. Notre objectif sera le
maintien. Je pense qu’on est à présent obligés de se préparer

en conséquence. Cette décision ne nous dérange pas du tout.
Au contraire, le défi constituera une source de motivation
supplémentaire pour nous.

La reprise oblige les équipes à prendre des mesures de pré-
vention strictes. Pensez-vous qu’on a les moyens pour l’appli-
cation des consignes de sécurité ?

Il est clair qu’on doit respecter à la lettre les mesures de pré-
vention contre la propagation du coronavirus. Il faut dire qu’à
présent les citoyens savent très bien à quoi ils ont affaire. Le co-
ronavirus n’est pas une épidémie étrangère à présent. Tout le
monde sait comment s’y prendre pour se protéger de ce virus.
On doit donc faire très attention.

Un autre obstacle de taille auquel vous allez vous heur-
ter lors de la reprise est la chaleur. Comme allez-vous
vous y prendre ?

Oui, c’est un phénomène qu’on doit prendre en considé-
ration. Mais avec la période de préparation qu’on va

nous accorder, il se pourrait qu’on reprenne vers la
fin du mois d’août. Ce n’est pas la première fois qu’on

joue à cette période de l’année. Donc, cela ne constituera
pas un grand problème. 

Entretien réalisé par Sifou B.

LA REPRISE DU CHAMPIONNAT
DIVISE LES JOUEURS DE L’ASO

TAHAR «ON A ACCUEILLI
LA DÉCISION DE TERMINER

LE CHAMPIONNAT À 
BRAS OUVERTS»

PUB

Anep : 2016008761 / Le Buteur du 02-06-2020Anep : 2025002062  / Le Buteur du 02-06-2020
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BOUSSALEM «J’APPRÉHENDE LES RÉPERCUSSIONS 
NÉGATIVES DE LA TRÊVE SUR NOTRE FORME PHYSIQUE»

Alors que le bureau fédéral a laissé la
porte ouverte à une probable reprise de
la compétition officielle après la levée
du confinement, les avis divergent dés-
ormais entre les clubs à propos d’un re-
tour sur les terrains et la forme des
joueurs après une trêve de plus de deux
mois. Mieux, les entraîneurs mais aussi
les joueurs sont unanimes à affirmer
que la reprise ne sera pas facile en dépit
du fait que les instances concernées ont
déjà programmé une période de prépa-
ration qui devra durer cinq à six se-
maines pour permettre aux joueurs de
reprendre leurs forces physiques. Le dé-
fenseur du MOB Boussalem a laissé en-
tendre que la reprise sera compliquée
après un long arrêt surtout en manque
de moyens pour assurer une bonne pré-
paration sur tous les plans.

Les instances concernées ont laissé la
porte ouverte à une probable reprise
du championnat après le déconfine-
ment. Qu’en pensez-vous ?
Je ne vous cache pas que la situation

commence à devenir difficile dans la me-
sure où on va boucler bientôt trois mois
d’arrêt de la compétition officielle sans le
moindre entraînement collectif mais aussi
de match officiel ou amical. Cette longue
trêve aura des répercussions négatives sur
notre forme physique d’autant plus que
nous étions contraints de nous confiner
durant toute cette trêve pour des raisons
sanitaires. Ce qui veut dire que les joueurs
trouveront des difficultés à reprendre la
compétition officielle.

Donc, on peut comprendre que vous
vous inquiétez pour votre forme phy-
sique actuellement ?
Oui, bien évidemment, cela fait près de

trois mois que nous sommes à l’arrêt et je
ne vous cache pas que cette situation n’a

pas arrangé nos affaires étant donné que
nous nous entraînons chez nous avec les
moyens du bord qui ne nous permettent
pas de garder notre forme physique sa-
chant que toutes les infrastructures spor-
tives ont été fermées et on ne peut
travailler en groupe pour espérer garder
notre forme. Ce qui nous inquiète davan-
tage sachant que nous sommes encore
dans le flou jusqu’à présent.

Et comment vous êtes en train de tra-
verser cette période de trêve ?
Comme tout le monde, on fait en sorte

de se protéger d’abord de cette pandémie
avec le respect de toutes les mesures pré-
ventives pour éviter d’être contaminés sur-
tout que la situation sanitaire ne s’est pas
améliorée beaucoup. Nous faisons le maxi-
mum pour appliquer le programme qui a
été mis en place par le staff technique avec
des entraînements quotidiens chez nous et
selon les moyens disponibles afin de
conserver notre forme physique et être
aptes probablement pour la reprise.

En attendant la décision officielle à
propos de la reprise, quelles sont vos
chances pour le maintien ?
Je pense que nous chances au main-

tien sont toujours intactes étant donné
que nous occupons la 14e place au
classement général sachant qu’il reste
encore sept matches à jouer pour la
suite de la compétition. Cependant,
on doit faire le maximum pour bien
gérer les matches restants et récolter les
points nécessaires qui nous permettront
de remonter dans le classement et de nous
éloigner davantage de la zone des turbu-
lences.

Et comment évaluez-vous votre par-
cours personnel ?
Pour ce qui est de mon parcours per-

sonnel jusque-là, je pense que j’ai fait de
mon mieux pour être à la hauteur des at-
tentes et aider mon équipe à réussir de
bons résultats bien que je continue à affir-
mer que plusieurs paramètres ont fait que
nous nous retrouvions dans une telle si-
tuation.

Qu’en est-il de votre avenir avec le
club ?
Je pense que le moment n’est pas encore

venu pour évoquer l’avenir dans la mesure
où il reste encore du chemin à parcourir
avant la fin de la saison sachant que nous
sommes appelés à fournir des efforts sup-
plémentaires pour réaliser notre objectif
en cas de reprise du championnat. Ce qui
veut dire qu’il faut penser d’abord à la suite
du parcours avant d’évoquer mon avenir.

Entretien réalisé 
par H. L.

Hadjar
attend le feu vert
du bureau fédéral

Alors que les signes d’une re-
prise de la compétition sont apparus à
l’issue de la réunion du bureau fédéral

dimanche dernier en vidéo-conférence, le
premier responsable de la barre technique
du MOB, Cherif Hadjar, attend toujours la

décision qui sera prise par les instances
concernées avant de mettre en place son
programme où il sera question de per-
mettre aux joueurs de reprendre toutes

leurs forces dans les meilleurs dé-
lais et être aptes pour la re-

prise de la compétition
officielle.

EN CAS DE REPRISE DU CHAMPIONNAT LORS DES PROCHAINES SEMAINES

LA DIRECTION DOIT MOBILISER
LES MOYENS NÉCESSAIRES 

S i la réunion du Bureau fédéral
avant-hier dimanche a débou-
ché sur une probable reprise du

championnat professionnel après le
déconfinement, il n’en demeure pas
moins que cette situation risque de ne
pas arranger plusieurs clubs qui se-
ront contraints de fournir des efforts
supplémentaires et de se battre à fond
pour éviter le purgatoire à la fin de la
saison. C’est le cas pour la formation
de la JSM Béjaïa qui se trouve désor-
mais dans une situation difficile avec
cette place de relégable qu’elle occupe
au classement général après 23 jour-
née du championnat. D’ailleurs, si le
souhait des joueurs, des dirigeants et
du staff technique est d’annuler le
championnat, il semble que l’option
d’une reprise est envisageable et cela
mettra encore plus de pression sur les
dirigeants qui doivent désormais mo-
biliser tous les moyens nécessaires
afin de mettre les joueurs dans de
bonnes conditions et leur permettre
de réussir de bons résultats lors des
sept rencontres restantes afin de réus-
sir le maintien en Ligue 2.
La fin de saison s’annonce
compliquée

En attendant une décision officielle
concernant la reprise du champion-
nat après la levée du confinement, la

fin de saison s’annonce déjà délicate
et très compliquée pour la formation
des Vert et Rouge et ce pour plusieurs
raisons, à commencer par la situation
financière qui se trouve au rouge et
qui n’est pas pour autant venue pour
arranger les affaires du club. Mieux, la
pression pourrait bien s’accentuer
dans le cas où les joueurs décideraient
de mettre les dirigeants devant leurs
responsabilités en exigeant la régula-
risation de leur situation avant de re-

prendre la compétition. C’est dire que
l’inquiétude existe et les supporters
semblent conscients de ce qui attend
leur équipe o cette fin de saison où
des résultats positifs s’imposent pour
espérer empocher le maximum de
points afin d’éviter le purgatoire.
Les joueurs discuteront 
de leur dû d’abord

La majorité des joueurs que nous
avons déjà interrogés ont tenu à affi-
cher leur inquiétude quant à leur si-

tuation financière avec pas moins de
six mensualités qui n’ont pas été per-
çues pour des raisons diverses. Les
promesses tenues à maintes reprises
par les dirigeants avant même l’arrêt
du championnat en raison de la crise
sanitaire du coronavirus ne sont pas
encore tenues alors qu’il se pourrait
que le championnat reprenne ses
droits lors des prochaines semaines.
Face à cette situation, les joueurs
comptent avoir une discussion avec
les dirigeants d’abord concernant la
régularisation de leur situation finan-
cière notamment les mois qui ont été
déjà travaillés avant de décider de ce
qu’il y a lieu de faire sachant que
l’équipe est appelée à fournir encore
des efforts supplémentaires pour es-
pérer empocher les points nécessaires
qui permettront au club de réussir
son objectif.
Hammouche craint les
mauvaises répercussions 

Alors que les avis se diffèrent à pro-
pos de la suite qui sera donnée à la
saison actuelle avec notamment ceux
qui sont favorables pour la reprise du
championnat mais aussi sont qui sou-
haitent l’annulation de la saison ac-
tuelle, les entraineurs quant à eux
craignent des effets négatifs de cette
trêve sur le plan physique des joueurs.

D’ailleurs, le coach Said Hammouche
avait déjà estimé que le manque de
moyens ne permet pas d’assurer une
bonne préparation sur tous les plans
afin de reprendre la compétition dans
de bonnes conditions sachant que
cette longue trêve qui va boucler
bientôt ses trois mois aura des réper-
cussions sur la forme des joueurs.
La direction dans le flou 

Les dirigeants de la JSMB ne se
sont pas encore exprimés sur l’avenir
du championnat puisqu’ils attendent
toujours une décision officielle des
instances concernées à propos des
conditions et des modalités sur les-
quelles ils vont baser à propos d’une
probable reprise du championnat. Les
dirigeants ont déjà affiché leurs in-
quiétudes à propos des contrats et les
salaires des joueurs notamment en ce
qui concerne les trois mois de mars,
avril et mai mais aussi les prochains
mois en cas de la suite de la compéti-
tion. Face à la crise financière qui se-
coue la majorité des clubs, on doit
s’attendre à ce que les responsables de
la FAF en concertation avec le MJS et
la LFP prennent quelques décisions
qui vont dans le souhait des prési-
dents de la majorité des clubs de
Ligues 1 et 2.

H. L.
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Annoncé dans le viseur du
PSG, le président de Brescia
Massimo Cellino a affirmé
que son protégé, Sandro To-
nali, préférait rester en Serie
A en rejoignant l'Inter ou
la Juventus, selon des pro-
pos rapportés par Goal :
« Nasser Al-Khelaïfi le
voudrait à Paris, il m'a
écrit aujourd'hui, mais il

ne veut pas aller en
France. L'Inter et la Juve

sont ses destinations favo-
rites…De Laurentiis m'a of-
fert 40 millions, la Fiorentina
le veut aussi, mais son destin
est tout à fait scellé. Avant le
Covid, Barcelone était arrivé
à 65 millions plus deux gars

très intéressants d'une valeur
de 7,5 millions chacun, dont
un défenseur. Je pense que
les dirigeants catalans ont
reçu une réponse qui ne leur
a pas plu. Et pas de Tonali. Je
ne traite avec personne. Il
reste encore douze matchs à
jouer et le garçon doit rester
calme.»

: «J'ai perdu le pari
Balotelli»

Le président de la lanterne
rouge a taclé ensuite l’atta-
quant Italien Mario Balotelli
: « J'ai perdu le pari Balotelli.
J'ai essayé, Mario a fait le
reste. Brescia, le retour dans
l'équipe nationale, le cham-

pionnat d'Europe, la maison,
la mère, les frères, les amis, je
pensais que toutes les condi-
tions étaient réunies. Mais
non. Mario vit au-dessus des
règles, ou avec des règles qui
lui sont propres, vous lui
dites une chose et il en fait
une autre….Raiola me de-
mande parfois de lui donner
un coup de main pour voir
s'il peut trouver une autre
équipe, mais j'ai déjà mes
problèmes. Il ne s'agit pas
d'un enfant, Mario a la tren-
taine. Je ne voudrais pas en
arriver à l'annulation, j'es-
père que je n'aurai pas à le
faire.»

En attendant la re-
prise de la Serie A le
20 juin, la Juventus est
en passe d’offrir un
nouveau contrat à un
de ses cadres histo-
riques. En effet, Gian-
luigi Buffon serait sur
le point de prolonger
pour une saison com-
plémentaire à la Ju-
ventus, qui compte
toujours sur le portier
de 42 ans. L’embléma-
tique gardien bianco-
neri n’est donc

toujours pas décidé à
raccrocher les gants
en dépit d’une place
de titulaire perdue au
profit de Wojciech
Szczesny depuis son
départ au Paris Saint-
Germain en 2018.
Cette saison, le cham-
pion du monde 2006
a disputé onze
matches toutes com-
pétitions confondues
au cours de la saison
2019-2020, pour sept
rencontres de Serie A.

BUFFON BIENTÔT
PROLONGÉ 

Arrivé en 2016 en
provenance du FC
Barcelone pour 18
millions d’euros, le
gardien de but Clau-
dio Bravo ne s’est ja-
mais imposé comme
un titulaire indiscu-
table dans les cages
de Manchester City.
A 37 ans, l'ancien
gardien du Barça ar-
rive au bout d'une

aventure de 4 ans
avec les Citizens, et
serait pisté par le
Glasgow Live pour
venir renforcer le
nonuple champion
d'Ecosse en titre. Le
portier chilien est
évalué à 1,2 million
d'euros ce qui rentre
parfaitement dans la
fourchette de dé-
penses des Hoops. 

CELTIC SERAIT 
SUR LES TRACES DE
CLAUDIO BRAVO

CELLINO « TONALI NE
VEUT PAS ALLER AU PSG »

BRESCIA 

Alors qu’il était
fortement pressenti
pour partir cet été, et
à un an de l’expira-
tion de son bail,
Pierre-Emerick Au-
bameyang se serait
vu offrir un nouveau
contrat de la part des
dirigeants londo-
niens. L’international
gabonais, et à un an
de l’expiration de son bail, a reçu une offre
de prolongation, dont les modalités n'ont pas
été révélées.  Néanmoins, le meilleur buteur
du dernier exercice de la Premier League
pourrait avoir d’autres plans que celui d’étirer
son séjour à l’Emirates Stadium.

UN NOUVEAU
CONTRAT PROPOSÉ
À AUBAMEYANG

Le milieu de terrain de l’Atlético Ma-
drid, Saul Niguez a fait savoir qu'il quit-
tera l'Atlético Madrid cet été et qu'il
communiquera le nom de son pro-
chain club dans 72 heures au plus tard
à travers une publication sur les ré-
seaux sociaux.  Lié à l'Atletico jusqu'en
2026, Saul n'est pas disponible, sauf si
un club venait à miser les 150 M€ de sa
clause libératoire. L’international espa-
gnol, qui a disputé cette saison 37
matches, pour 4 buts, est annoncé sur
les tablettes de Manchester United dans
le cadre de la succession du milieu
français Paul Pogba.

SAÚL ÑÍGUEZ
ANNONCE SON
DÉPART 

DIVERS    
Le cousin de Neymar
débarque à Lyon
lDans l'ombre de

l'Olympique Lyon-
nais de Jean-Mi-
chel Aulas, le FC
Lyon a réussi un
très joli coup de
pub. Le club rhoda-
nien, promu en Ré-
gional 1, s'est donné un
petit coup de projecteur en
accueillant Rhaudeman Santiago,
le cousin de la star du Paris SG et
de la Seleção Neymar. Formé
comme son cousin à Santos, Rhau
est passé par divers clubs régio-
naux au Brésil, parmi lesquels
Duque de Caxias ou Cianorte.

Mbappé, une valeur
en chute libre
lKPMG spécia-

liste de la valorisa-
tion des clubs de
football et des
joueurs, s'est penché
récemment sur la va-
lorisation de 4 183
joueurs disputant les dix
championnats les plus impor-
tants d'Europe. D’après les der-
nières études, les joueurs auraient
perdu en moyenne 25,6% de leur

valeur initiale, avant le co-
ronavirus. Kylian

Mbappé est le joueur
dont la valeur a
connu la plus
grosse baisse
puisque l’atta-
quant du PSG ne

vaudrait plus que
177 millions d’eu-

ros contre 225
avant le début de

la pandémie. Neymar
a lui connu une
baisse 38 millions
d’euros, étant désor-
mais évalué à 137
millions d’euros. C’est

Raheem Sterling
qui complète

le podium,
avec une valeur
estimée à 150
millions d’euros.
De son coté, Lio-
nel Messi dont le
prix serait passé

de 175 M€ à 134
M€, soit un recul de

41 M€. Autres joueurs
durement impactés: Eden

Hazard, qui ne vaudrait plus que
101 M€ contre 136 M€ cet hiver,
soit une baisse de 35 M€, et An-

toine Griezmann, qui ne vaudrait
plus que 95 M€ contre 119 M€
avant la crise, ce qui correspond à
une baisse de 24 M€.

Weah : «L’avenir du
football et du sport en
général en Afrique après le
Covid-19 est sombre»

lAncien grand buteur du
PSG et l’AC Milan,

George Weah, actuel
président du Libe-

ria, prédit des
jours sombres
pour les clubs de
football en
Afrique suite à la

crise du coronavi-
rus, selon des pro-

pos rapportés par
orangefootballclub.com :

« L’élément vital du sport
consiste principale-
ment de la pré-
sence de
spectateurs et de
sponsors. Là où
ils n’existent plus,
de nombreux
clubs s’effondre-
ront et de nom-
breux championnats
fermeront définitive-

ment…Je pense que l’avenir du
football et du sport en général en
Afrique après le Covid-19 est
sombre. Il n’est pas garanti de se
rétablir. Certes, la santé et la re-
lance de nos économies sont des
priorités absolues, mais il est im-
portant que les fonds mondiaux
qui seront levés reconnaissent
l’importance sociale du sport.» 

Marcus Rashford rend
hommage à George Floyd
lAprès Jadon Sancho et Mar-

cus uram, Marcus Rashford a
lui aussi décidé de rendre hom-
mage à George Floyd. L’attaquant
de Manchester United s'est pro-
noncé en faveur de la campagne
"Black Lives Matter", alors que les
émeutes se poursuivent aux États-
Unis depuis la mort de George

Floyd entre les mains de la
police, à Minneapolis

(Minnesota) la se-
maine dernière. «A
une époque où j'ap-
pelle les gens à
s'unir (...) nous ap-
paraissons plus divi-

sés que jamais», a
regretté l'attaquant de

Manchester United, âgé
de 22 ans.
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Invité de l’émission el
partidazo de Movistar, le
défenseur polyvalent du
Real Madrid, Nacho, s’est
exprimé sur de nombreux
sujets, et notamment sa
volonté de poursuivre sa
carrière avec les Me-
rengue, selon des propos
rapportés par real-
france.fr : « Je ne pense
pas à ça, nous avons des
objectifs en tête. Nous
avons un match compli-
qué en Ligue des Cham-
pions aussi. Quand la

saison se terminera, je dis-
cuterai avec le club et l’en-
traîneur. J’aime ce club, il
me reste deux années de
contrat et j’aimerais conti-
nuer, mais on parlera
comme toujours à la fin de
la saison.»
: «On aurait aimé
être tout en haut du
classement»

« Nous avions très envie
de nous entraîner tous en-
semble, c’était une situa-
tion très étrange. On ne
pouvait pas se passer le

ballon entre nous durant
la première semaine. On
se prépare très bien, ce
sont des semaines diffé-
rentes avec une prépara-
tion un peu plus étrange.
On va arriver en bonne
forme. Il nous reste encore
quelques jours. Pour le
moment, nous sommes à
95% et ça monte….On au-
rait aimé être tout en haut
du classement, mais ce
n’est rien deux points avec
onze matchs à jouer. Nous
avons confiance en nous. »

NACHO : «J’AIMERAIS
CONTINUER, MAIS ON
PARLERA À LA FIN 
DE LA SAISON»

A l’instar du manager de Liver-
pool, Jürgen Klopp, le boss de Tot-
tenham, José Mourinho, est
favorable au retour de la Premier
League, prévu le 17 juin prochain,
en témoigne ses propos rapportés
par madeinfoot.com : « Nous ne de-
vrions pas être égoïstes, nous ne
pouvons pas demander plus que ce

que nous offrent les autorités, qui
est une sécurité maximale…c'est le
moment de jouer et de donner aux
gens ce qu'ils veulent…En Alle-
magne ils ont déjà joué, le Portugal
reprend ce week-end, l'Espagne
celui d'après, le football revient de
partout.»   

Alors que la Bundes-
liga vient de terminer
sa 4e journée de cham-
pionnat depuis la re-
prise, c'est la Liga qui
va faire son retour, avec
le derby de Séville le
jeudi 11 juin. Le leader,
le FC Barcelone, se ren-
dra le samedi 13 juin à
Majorque, tandis que le
lendemain, son premier
poursuivant et grand
rival, le Real Madrid, re-
cevra Eibar. Deux jour-
nées par semaine ont
été programmées
jusqu'au terme de la
saison, pour une fin

fixée au 19 juillet, et un
début de la saison pro-
chaine prévu le 12 sep-
tembre. « Nous avons
conçu le calendrier pour
donner à chaque
équipe au moins 72
heures de repos entre
deux matches...Nous
actualiserons le calen-
drier deux journées à la
fois pour tenir compte
des prévisions météoro-
logiques, qui sont
connues une quinzaine
de jours à l'avance», a
confirmé Javier Tebas,
le patron de La Liga.

LE CALENDRIER
DE REPRISE DE LA
LIGA DÉVOILÉ

MOURINHO : «NOUS
NE DEVRIONS PAS
ÊTRE ÉGOÏSTES»

L'English Football
League a fait savoir
que la Championship
allait recommencer le
weekend du samedi
20 juin. Tout comme
l'élite, la Champions-
hip sera soumise à
des règles strictes de
sécurité à respecter.
Mais contrairement à
la Premier League, le
calendrier de reprise
n'a pas encore été dé-
voilé. « Après avoir
discuté sur plusieurs
sujets et sur l'impor-
tance de finir la sai-
son dans un délai
similaire à celui de la
Premier League pour
éviter des problèmes
avec les montées et les
descentes, la saison de
Championship se ter-
minera avec le play

off aux alentours du
30 juillet 2020", pou-
vons-nous lire sur le
communiqué. Avant
l'arrêt des matches,
Leeds United occu-
pait la première place
avec un point
d'avance sur West
Bromwich Albion. 
La PL envisage
de diffuser des
fonds sonores
tirés de Fifa 20

Après les faux en-
couragements du pu-
blic lors des matchs
de Bundesliga à huis
clos, une nouvelle
étape pourrait être
franchie en Premier
League pour combler
le vide en l'absence de
spectateurs. Selon le
MailSport, la volonté
de la ligue serait

d'installer des bandes
sonores de FIFA 20
pour palier le
manque d'ambiance
dans les stades. Lors
d'une réunion prévue
jeudi, les clubs se ver-
ront présenter des in-
novations pour la
diffusion des rencon-
tres (faux fans dans
les tribunes, des re-
diffusions à 360 ° et
une nouvelle caméra
tactique). Ils seront
aussi amenés à voter
au sujet de l'organisa-
tion sur terrain neu-
tre de 12 matches
jugés à haut risque
par les autorités. Pour
rappel, les premiers
clubs à redémarrer
sont Manchester City,
Arsenal, Sheffield
United et Aston Villa. 

ODION IGHALO
RESTE JUSQU'EN
JANVIER 

Le prêt à
Manchester
United de
l 'attaquant
n i g é r i a n
O d i o n
Ighalo, sous
contrat avec
l'équipe chi-
noise de
S h a n g h a i
Shenhua, a
été prolongé
jusqu'à fin
janvier 2021.
«Manchester
United a conclu un accord avec le Shanghai
Shenhua pour prolonger l'accord de prêt
pour Odion Ighalo. Le séjour de l'attaquant
nigérian devait initialement se terminer le
31 mai, mais il restera désormais avec les
Reds jusqu'au 31 janvier 2021, ce qui lui
permettra de continuer sur une lancée im-
pressionnante avec le club qu'il soutenait
durant son enfance», explique le club man-
cunien dans un communiqué. Arrivé le
tout dernier jour du mercato d'hiver,
Ighalo commençait tout juste à trouver son
rythme au sein de sa nouvelle équipe avec
quatre buts inscrits lors des trois matches
qu'il a débutés, juste avant que le football
anglais s'arrête à cause du coronavirus.

L'UEFA doit présen-
ter le 17 juin prochain
son plan pour conclure
la Ligue des champions
et la Ligue Europa, re-
portées en raison de la
crise du coronavirus.
Selon AS, l'UEFA son-
gerait à disputer la
Ligue des Champions
sous la forme d'un
mini-tournoi avec 8
participants sur deux
semaines, dans une
même ville. Deux villes
sont citées pour ac-
cueillir ce tournoi : Lis-
bonne et Munich. Elles
remplaceraient Istan-
bul, qui pourrait perdre
l'organisation de la fi-
nale.  Selon le quoti-

dien madrilène, cette
solution n’emballerait
toutefois guère les dif-
fuseurs. Une autre op-
tion est aussi envisagée
avec un « Final 4 » où
les deux demi-finales
se joueraient, elles
aussi, sur une seule
rencontre. Les quatre
dernières équipes se
réuniraient ainsi pen-
dant une semaine. La
finale serait prévue le
29 août. Concernant la
Ligue des Nations, elle
devrait reprendre après
l'été, mais rien ne va
être simple avec les
compétitions de clubs,
d'autant que l'Euro
aura lieu l'été prochain.

UN "FINAL 8"
POUR CONCLURE
CETTE ÉDITION ? 

Ancien grand buteur de
Newcastle et de la sélection
anglaise, espère voir le pro-
dige du PSG Kylian Mbappé
poursuivre sa carrière en Pre-
mier League, comme l’a af-
firmé dans un entretien à
Canal+ : « J’aimerais beau-
coup que Kylian Mbappé
vienne. Avec son adresse, la
confiance qu’il dégage pour
quelqu’un d’aussi jeune, et
tous les buts qu’il marque ça
serait un gros plus pour la
Premier League….Je ne vois
qu’un club pour lui, c’est
Newcastle bien sûr (rires). »
Le meilleur buteur de l’his-
toire de la PL, a encensé aussi
le champion du monde et ac-
tuel attaquant de Chelsea
Olivier Giroud : « Je suis un
admirateur d’Olivier Giroud.
Il apporte beaucoup à
l’équipe et il sait faire jouer les
autres. Je sais qu’il n’a pas été
beaucoup plus utilisé cette
saison, mais dès qu’il jouait,
il était performant. »

SHEARER : 
"JE VOUDRAIS
VOIR MBAPPÉ
EN PREMIER
LEAGUE"

LA CHAMPIONSHIP
REPRENDRA LE 20 JUIN 



onana : «Mon avenir ? Dans
le foot, tout va super vite»

Titulaire indiscutable à
l'Ajax Amsterdam, le por-
tier camerounais André
Onana, formé au FC Barcelone, n'a
pas écarté un départ quand on lui
a demandé si c'était possible qu'il
joue sa dernière saison à l'Ajax,
selon des propos rapportés par
Onze Mondial : « C’est difficile

de répondre à cette question  parce que dans le
foot, tout va super vite. Les vérités d'au-
jourd’hui ne sont pas celles de demain.»

viLLaS-boaS 
a DéJà DiScuté 
avec nianG

Malgré les moyens finan-
ciers très limités de l’OM pour
la période de mercato estival à
venir, André Villas-Boas en-
tend bien avoir un effectif
compétitif la saison prochaine
pour disputer la Ligue des
Champions. Selon L’Equipe, le
technicien portugais a appelé
l'avant-centre de Rennes,
M'Baye Niang, quelques se-

maines avant le confinement, pour lui présenter
son projet et évoquer brièvement une possible as-
sociation avec Dario Benedetto dans un 4-4-2. Le
club breton, qui a dépensé 15 millions d'euros pour
l'acheter l'été dernier, n'est pas opposé à un départ
de Niang mais réclame entre 20 et 30 M€. 

A quelques jours de la reprise de la
Liga, le défenseur central Clément

Lenglet a évoqué le risque des
blessures après trois mois d’inter-

ruption, selon des propos rap-
portés par Football.fr : «Nous

n’avons pas peur mais nous
savons que nous allons

prendre beaucoup de
risques. Ça va être
assez difficile pour

le corps mais il
faut se préparer
au mieux pour
éviter les bles-

sures…Nous allons bien physiquement.
Nous avons eu plusieurs semaines sans

pouvoir nous entraîner normalement
mais nous avons travaillé à la maison. De

nombreux joueurs n’ont pas eu de va-
cances ces dernières années. Cette pause

rare nous a été utile.»
«Des joueurs comme Messi et Griezmann

n’ont jamais de vacances»
L’international Français a affirmé aussi que

cette pause forcée était un mal pour un bien
pour les joueurs soumis à des rythmes infernaux

: « C’est différent de la pause estivale. Nous
avons eu plus de temps pour récupérer et

nous reposer. Des joueurs comme
Leo (Messi) et Griezmann n’ont ja-
mais de vacances. Ils doivent jouer
des Coupes du Monde, des Cham-
pionnats d’Europe, la Copa Ame-

rica… Maintenant, ils ont eu deux
mois de congés et je suis sûr que ça va leur faire du bien.» 

Semedo vendu dès cette 
semaine 

à city 
Annoncé sur le départ

depuis plusieurs se-
maines, Nelson Semedo

est tout proche de quitter
le FC Barcelone. Arrivé en

2017, le latéral droit portugais
de 26 ans, qui n'a jamais réel-

lement convaincu en cata-
logne, pourrait boucler son

départ vers Manchester City dans la semaine, pour un mon-
tant de 40 millions d'euros. De son coté, le portier allemand

Marc-André Ter Stegen, actuellement lié aux Blaugrana jusqu’en
juin 2022, est d’accord pour étendre son bail avec le club catalan

mais exigerait, de devenir le gardien le mieux payé du monde.
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kLoPP «tout
eSt Différent
MaiS auSSi 
intéreSSant»

Tout proche de rempor-
ter le titre de cham-
pion d’Angleterre
après 30 ans d’at-
tente, le manager
de Liverpool,
Jürgen Klopp,
s'est dit soulagé de
voir le championnat
reprendre le 17
juin, comme re-

pris par Goal : «
Nous n'avons ja-
mais eu neuf semaines

sans entraînement dans
notre vie depuis que nous

jouons au football. Tout cela
est différent mais aussi inté-
ressant…Après, pour être
honnête, cela fait toute la dif-
férence pour nous de nous
réunir et d'avoir ce contact,
cette interaction, directement
sur le terrain, et non par l'in-
termédiaire d'un
ordinateur
ou d'un
écran.»

Souvent annoncé dans le viseur du Bayern Munich, le prési-
dent du club bavarois Herbert Hainer, a confirmé que l’ailier de
Manchester City, Leroy Sané, faisait partie de ses cibles, selon
des propos rapportés par  football365.fr : « Leroy Sané est
un bon joueur que toutes les équipes aimeraient avoir. Tout
le monde sait depuis un an que nous sommes intéres-
sés…Nous devons voir comment les choses évo-
luent…Leroy est quelqu’un de très intéressant, surtout
en raison de ses performances sur le terrain. Il est égale-
ment un élément de valeur, en particulier pour le jeune groupe
qu’on cible.»

hoeness : «J'adorerais
voir havertz au
bayern Munich »

Désiré par les plus
grands clubs euro-
péens, Kai Havertz,
est surtout espéré
au Bayern Mu-
nich, selon les
dires de l'ancien
président bava-
rois Uli Hoeness,
repris par Onze
Mondial : « Bien
sûr, nous aimerions

l'avoir. J'adorerais le voir au Bayern Mu-
nich. Actuellement, la réalité est que nous
ne savons pas quel sera l'avenir économique
du monde du football et aujourd'hui, honnê-
tement, on ne peut pas imaginer qu'il va si-
gner». Le dirigeant bavarois, a évoqué aussi le
cas de Leroy Sané, lui aussi dans le viseur de
l’actuel leader de la Bundesliga : « Quand je
pense que nous avons renouvelé avec succès
Neuer, Kimmich, Süle et, espérons-le, Alaba
et iago ... j'espère également signer Sané,
un jeune homme capable de grandir en-
core plus. Si tout se passe comme il se doit,
cela ouvrira une nouvelle ère au Bayern.»

hainer «nouS SoMMeS
intéreSSéS Par Leroy Sané»

barça Lenglet : «Se 
préparer au mieux

pour éviter les
blessures»

Diego carlos : «triste
que nos supporters ne
puissent y assister »

Avant le match de reprise de
Liga contre le Bétis, le défenseur
central du FC Séville, Diego Car-
los s'est exprimé sur le fait de jouer
le derby sans les supporters, selon
des propos rapportés par Onze
Mondial : « Le derby sévillan est

l'un des meilleurs matches
que nous ayons en Liga.
C'est une superbe rencon-

tre à jouer, même si je suis
un peu triste que nos

supporters ne
puissent y assis-
ter… Nous
connaissons la
qualité du
Bétis. C'est une
grande équipe,
comme nous
avons pu le

constater lors de
leur match contre

le Real Madrid.
Nous devons donc

être prêt pour ce
match.»

auLaS : «J'ai
beaucouP

aiMé Sakho,
MaiS…»

Annoncé dans le viseur
de l’OL, le président Aulas
s'est montré très élogieux

envers le défenseur central
Mamadou Sakho, dans une

interview accordée au
Canal Football Club : «

Voyez Juninho, je sais si la
piste est chaude, mais c'est

à lui de le dire. Moi j'ai
beaucoup aimé Mamadou,

parce qu'il a la personnalité
qui convient, mais il y a

aussi d'autres pistes de très
haut niveau, c'est aux tech-

niciens de choisir.» 

Le PSG Prêt à offrir 80 M€ Pour
MaruSic et MiLinkovic-Savic 

Le Paris Saint-Germain a lancé le mercato en France en offi-
cialisant le recrutement définitif de l’attaquant Mauro Icardi,
prêté depuis l’été dernier par l’Inter Milan. Selon L’Equipe, le
président Nasser Al-Khelaifi et le manager Leonardo auraient
déjà préparé une offre couplée pour recruter deux joueurs de la
Roma, Adam Marusic et Sergej Milinkovic-Savic. Un double
dossier que le dirigeant brésilien espèrerait conclure pour 80
M€.
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Six mois après votre réélection,
vous avez annoncé votre démis-
sion. Pouvez-vous nous dire ce
qui vous a décidé à le faire à
l'époque, il y a cinq ans au-
jourd'hui?
Les Américains ont dit que la

FIFA est une organisation mafieuse
qui doit être poursuivie. La pression
était énorme. Ils ont dit: "La tête
doit partir !" Puis j'ai donné mon
mandat et soudain la FIFA n'était
plus une organisation mafieuse
pour la justice américaine, mais une
victime.

Ils voulaient se mettre en re-
trait pour que la FIFA et le
football mondial puissent à
nouveau vivre dans le calme.
Cinq ans plus tard, il faut dire...
(il nous interrompt) "Le fait que

je ne sois plus là n'a pas aidé. Je ne
suis pas un juge et je ne porte pas
de jugement sur Gianni Infantino.
Mais je sais observer et commenter.

- Pardon ?
Gianni Infantino veut transfor-

mer le football en une gigantesque
machine à fric.

N'est-ce pas l'un des buts pour-
suivis par votre gouvernance ?
Non. Nous avons vu que le foot-

ball reçoit de l'argent et que cet ar-
gent est là grâce à la Coupe du
monde. La différence, c'est que
Gianni Infantino veux que tout soit
plus grand. La Coupe du monde
avec 48 équipes, le projet Goal re-
baptisé "Hattrick" parce qu'il veut
trois fois plus d'argent, une grande
Coupe du monde des clubs avec 24
équipes, faire passer la Coupe du
monde féminine de 24 à 32 équipes.
Ce n'est pas possible, c'est trop
lourd à digérer.

Gianni Infantino joue-t-il avec

le feu?
Il joue avec lui-même parce qu'il

est imbu de lui-même. Il est devenu
mégalomane. Dans son arrogance,
il ne parle plus aux présidents des
associations mais uniquement aux
chefs d'Etat.

Ce sont des mots durs. Quelle
était votre relation avec Gianni
Infantino lorsque vous étiez
président de la FIFA et qu'il
était secrétaire général de
l'UEFA?
Nous avions une relation nor-

male, mais pas très chaleureuse. Et
puis il y a la question de savoir

comment l'affaire du salaire de Mi-
chel Platini est arrivée au parquet
fédéral en 2015. Qui était la taupe ?
Il existe plusieurs théories. Celle-ci
par exemple: Il y avait la commis-
sion de réforme de la FIFA présidée
par eo Zwanziger. Le représen-
tant de l'UEFA était le secrétaire gé-
néral de l'époque, c'est-à-dire
Gianni Infantino. Il se peut qu'il y
ait eu des discussions en vrac sur ce
paiement effectué en 2011, et
Gianni Infantino aurait pu les re-
layer à l'externe.

Un complot contre vous, or-
chestré par Gianni Infantino ?
Qui sait ? Et contre Michel Platini

aussi. Il semble que Ganni Infan-
tino voulait s'ouvrir la voie de la
présidence de la FIFA. Dans ce but,
il a utilisé le contact avec son ami
d'enfance Rinaldo Arnold, qui a fait
le lien avec le procureur fédéral. Ce
dernier a peut-être compris que les
planètes s'étaient alignées pour une
élection de Gianni Infantino.

Le lien de Gianni Infantino
avec le procureur fédéral par
l'intermédiaire de Rinaldo Ar-
nold, le procureur du Haut-Va-
lais a été établi. Nous voici aux
réunions secrètes à l'hôtel
Schweizerhof à Berne...
Tout est lié. Tout remonte au 2

décembre 2010. L'attribution des
Coupes du monde de 2018 et 2022.
Qui était le coupable du fait que la
Coupe du monde de 2018 se dé-
roule en Russie plutôt qu'en Angle-
terre ? Sepp Blatter ! Qui était
responsable que la Coupe du
monde de 2022 se déroule au Qatar

au lieu des États-Unis ? Michel Pla-
tini !

L'hôtel Schweizerhof abrite
l'ambassade du Qatar. Est-ce un
pur hasard selon vous ?
Je ne sais pas... L'attribution de la

Coupe du monde au Qatar va
maintenant être examinée par la
justice américaine. Mais les Améri-

cains ont une grande base militaire
au Qatar qui revêt une importance
stratégique pour l'Emirat. En tout
état de cause, seule la FIFA peut dé-
cider que la Coupe du monde ne
doit pas avoir lieu au Qatar. Mais la
FIFA veut y disputer la Coupe du
monde pour maintenir une appa-
rence de normalité.

Serait-il encore possible, dans
un délai de deux ans, de retirer
la Coupe du monde au Qatar et
de désigner un autre organisa-
teur ?
Cette Coupe du monde pourrait

se faire en Angleterre, en Alle-
magne ou au Japon en un rien de
temps. Ou aux États-Unis. Oui, il
faudrait que ce soit les États-Unis,
car ils sont arrivés en deuxième po-
sition lors du vote de 2010. La bou-
cle serait alors bouclée et l'histoire
me donnerait raison.

Mais 2022 est de la musique
d'avenir. Encore plus avec la
pandémie du coronavirus qui a
surgi. Ne va-t-elle pas, à vos
yeux, changer toute la donne
dans le football ?
Elle va tout redimensionner dans

le football. C'est une nécessité.
Nous le verrons dès l'année pro-
chaine, lorsque l'UEFA ne pourra

plus organiser l'Euro comme elle
l'avait prévu. Trois villes sur douze
ne veulent plus y participer. Je ne
pense pas que les matches en Es-
pagne et en Italie seront possibles
dans de grands stades.

Si Bilbao et Rome devaient re-
noncer, n'y aurait-il pas la pos-
sibilité pour la Suisse de
reposer la candidature de Bâle ?
Oui, ce serait en fait une bonne

opportunité pour la Suisse. Mais il
faudrait que l'ASF fasse entendre
davantage sa voie auprès des ins-
tances. Son système obsolète, avec
ses trois chambres, la pénalise.
Tenir un rôle de conseiller auprès
de l'ASF est une idée qui me tente.
Mais voudrait-on vraiment de moi
?

Pourquoi ce désir de servir
l'ASF ?
Le sport suisse n'a pas de lobby à

Berne. On l'a bien vu maintenant.
Dans le cas du football, la règle gé-
nérale est qu'il est de toute façon
corrompu. Dans d'autres pays, les
gens sont fiers de leur équipe natio-
nale. Mais ici ? Nous avons des prix
Nobel, nous sommes forts dans l'in-
dustrie pharmaceutique, nous
avons l'industrie horlogère et, dans
le passé, l'industrie des machines, le
tourisme. Peut-être qu'il n'y a pas
de place pour le sport.

Mais au moins, le sport profes-
sionnel est désormais soutenu
par des prêts de plusieurs cen-
taines de millions de francs.
Je me demande si c'est la bonne

solution. Avec ces conditions ? Si les
clubs reçoivent l'argent mais ne
peuvent pas le rembourser plus
tard, ils tombent sous le contrôle de
l'Etat. Ce serait alors comme en
Chine par le passé. Pour une fois,
on aurait pu dire oui au sport. Au
lieu de cela, ils demandent aux
clubs de réduire les salaires. Ce n'est
pas crédible dans une économie
libre.

N'avez-vous pas le sentiment
d'être aujourd'hui un homme
rejeté qui doit payer toutes les
dérives de la FIFA ?
Rejeté est un terme trop fort.

Mais avec le recul, je nourris un im-
mense regret: celui de n'avoir pas
pris le temps de bien mûrir ma dé-
cision avant de solliciter un dernier
mandat. A la fin 2014, toutes les
Confédérations m'ont demandé de
me présenter à nouveau. Mais ma
fille et ma compagne de l'époque
étaient d'un autre avis. Elles étaient
toutes les deux très hostiles à une
réélection. J'avais alors 79 ans et
peut-être, je dois le convenir,
qu'une certaine lucidité m'a fait dé-
faut à l'heure d'arrêter mon choix.

In ATS 

BLATTER «MOI ET PLATINI SOMMES 
VICTIMES D’UN COMPLOT D’INFANTINO»

Dans une interview à
Keystone-ATS, Sepp
Blatter se livre sans au-
cune retenue. Le Valai-
san évoque notamment
la gouvernance de son
successeur Gianni In-
fantino auquel il inflige
un tacle magistral.

«POUR LES AMÉRICAIN, 
LA FIFA ÉTAIT UNE ORGANISATION
MAFIEUSE AVEC MOI, MAINTENANT
ELLE NE L’EST PLUS»

INFANTINO EST
DEVENU MÉGALOMANE,
IL NE PARLE PLUS AUX
PRÉSIDENTS DES
ASSOCIATIONS MAIS
UNIQUEMENT AUX
CHEFS D'ETAT»

RETIRER LA COUPE
DU MONDE AU QATAR
NE SERAIT PAS UN
PROBLÈME, ELLE
POURRAIT SE FAIRE 
EN ANGLETERRE, 
EN ALLEMAGNE OU
AU JAPON EN UN 
RIEN DE TEMPS OU
AUX...ÉTATS-UNIS»

«

«

«GIANNI VEUT 
TRANSFORMER 
LE FOOTBALL EN 

UNE GIGANTESQUE 
MACHINE À FRIC»



Al Nasr prêt à tout
pour recruter Feghouli

D’après la presse turque, le club
saoudien d’Al Nasr serait très inté-
ressé par le recrutement du joueur
algérien du Galatasaray, Sofiane Fe-

ghouli.  Toujours selon la même
source, les responsables d’Al Nasr se-

raient décidés à mettre le paquet
pour s’attacher les services du joueur

de l’EN. Rappelons que la direction
du Galatasaray a fixé le prix de Fe-

ghouli à 10 millions d’euros.

Après Ghoulam, 
la Fiorentina 

s’intéresse aussi
à Fares

Après s’être informé
sur la situation de

Faouzi Ghoulam avec
son club du Napoli,

la direction de la
Fiorentina serait

également sur les
traces d’un autre
latéral gauche al-
gérien. Selon le
média italien La
Repubblica, les
dirigeants de la
Viola apprécie-

raient beaucoup le
profil du joueur de
SPAL, Mohamed
Fares. A la re-

cherche d’un nou-
veau joueur pour
remplacer, Dalbert

Henrique, Mohamed
Fares pourrait, selon la

presse italienne, rejoindre la
Fiorentina cet été.

Depuis un certain temps déjà, beaucoup
de choses ont été dites sur l’avenir de Bou-
debouz avec l’AS Saint Etienne.  Annoncé
sur la liste des joueurs transférables cet été,
le très technique joueur milieu de terrain
des Verts ne semble pas vouloir partir. En
effet, via son compte Instagram, il n’a
pas souhaité commenter ce qui se
dit ça et là à son sujet : «Je reçois
beaucoup de messages concer-
nant les transferts, le club, etc.
Quelles que soient les rumeurs
sur les futurs joueurs et/ou

moi-même, je ne commenterai rien du tout. Comme je
vous l'ai déjà dit, je me suis déjà exprimé concernant
mon avenir. Merci de comprendre et respecter ça. Bonne
journée à vous et merci pour le soutien.» Ce message
fait écho à celui posté il y a de cela un mois : «Bonjour
à tous, suite aux très nombreux messages que je reçois et
aux captures d’écran qu’on m’envoie, je vais prendre la
parole même si je n’ai pas pour habitude de répondre aux
rumeurs. Je n’ai aucunement pensé à partir. Je n’ai qu’un
objectif, c’est finir la saison et préparer la suivante du mieux
que possible. J’ai vécu des moments intenses ici et je remercie
encore une fois les supporters pour tout l’amour que vous me
portez et tout le soutien auprès de l’équipe. Je n’ai qu’une hâte, c’est
retrouver le chaudron, mouiller le maillot et vous rendre fiers. Je suis
100% vert.»

Riad Ouenzar

L’entraîneur marocain Badou Zaki a indiqué
que Riyad Mahrez, Mohamed Salah et
Hakim Ziyech sont tous les trois des joueurs

exceptionnels et dont il prend beaucoup de plai-
sir à les voir joueur. «Personnellement, je n’aime
pas le jeu de comparaison. Mahrez, Salah et
Ziyech sont des joueurs exceptionnels qui repré-
sentent bien leurs pays respectifs et le monde
arabe en général», a-t-il déclaré au média
Kooora, avant d’ajouter : «Je prends du plaisir
à les voir jouer. Je les remercie pour tout ce
qu’ils sont en train de donner et je leur demande
de continuer à travailler. Ils sont les
ambassadeurs du foot arabe et afri-
cain. »

« Mandi est le meilleur
joueur arabe de la Liga»

L’entraîneur marocain Badou
Zaki  a aussi encensé le défenseur
algérien du Real Bétis, Aissa
Mandi, en le qualifiant de «meil-
leur joueur arabe» du champion-
nat espagnol : «Il est difficile de
donner un nom en raison des
conditions qu’a connues le cham-
pionnat espagnol cette saison. Mais
je pense que Mandi est le meilleur joueur arabe de la Liga. Il a tou-
jours été égal à lui-même dans tous les matchs auxquels il a pris part
avec son club.» 

«Madjer est comme un frère pour moi»
Dans un autre registre, le technicien marocain n’a pas tari d’éloges

sur l’ancienne star de l’EN, Rabah Madjer : «Rabah Madjer est
comme un frère pour moi, on était en contact tout le temps lorsqu'on
jouait tous les deux en Espagne, une fois il a joué face à nous et il a
réussi à marquer le but victorieux pour Valence dans mes filets. Je me
rappelle qu'avant le match, on s'est parlé et il m'a dit qu’il allait mar-
quer face à moi et il a tenu sa parole.»

Riad Ouenzar

Ayant pas mal voyagé du-
rant sa carrière, l’atta-

quant algérien de
Montpellier Andy Delort s’est

exprimé sur les principales
caractéristiques des cham-

pionnats qu’il a connus. Il en
a profité pour évoquer une
petite anecdote lors de son

passage en Angleterre,
avec une petite anecdote
sur son passage à Wigan,

en Championship, lors de
l’exercice sportif 2014/2015

: « Je pense que la Ligue 1 est
le championnat le plus complet
qui soit. Il y a des joueurs phy-

siques, tactiquement c’est fort et
techniquement aussi. Au

Mexique, il y avait un peu de tac-
tique et beaucoup de technique, pas

tellement de physique.»

«En Afrique, ça envoie physi-
quement, c’est parfois com-

pliqué contre certaines
équipes»

Andy Delort a ajouté lors d’un live
sur Instragram : «En Angleterre, que du

physique : ça balance devant et ça cas-
tagne, ça bagarre pendant 90 minutes

(…) J’ai joué là-bas, je sais comment
cela se passe. Quand j’y suis arrivé, ils
m’ont fait prendre 4/5 kilos, j’avais des

bras comme çà ! Pourtant, je suis quand
même à 84 kg hein. Ils ont une vraie

culture physique : tu pousses, tu
pousses, tu pousses! C’est vrai que

chaque championnat est différent, il
faut réussir à s’adapter. Avec l’Algérie
aussi, en Afrique ça envoie physique-

ment, c’est parfois compliqué contre cer-
taines équipes.»

Vitorino Hilton : «A Montpel-
lier, on a un peu le même

style que Cavani, c’est Andy
Delort»

Le joueur de Montpellier Vitorino
Hilton n’a pas tari d’éloges sur son co-
équipier Andy Delort. En live sur Ins-

tagram avec Hugo Guillemet, Vitorino
Hilton louait les performances d’Edi-
son Cavani, qu’il a ensuite comparé à
l’attaquant de l’EN : «Edinson Cavani,

pour moi, c’est un exemple. Il ne s’arrête
jamais, son état d’esprit est énorme. A

Montpellier, on a un peu le même style
que Cavani, c’est Andy Delort. Andy

Delort je sais que je peux compter sur
lui. Il a le même état d’esprit que moi

que Cavani. Il ne s’arrête pas. Si on
avait dix mecs comme ça sur un terrain
de foot pour perdre un match, ça serait

compliqué.»
Riad Ouenzar
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brentford 
ne Cédera pas
benrahMa pour
Moins de 25 M€

Auteur de bonnes prestations
avec son club du FC Brentford,
l’attaquant algérien Saïd Ben-
rahma pourrait faire l'objet
d'une lutte acharnée entre plu-
sieurs clubs de Premier League.
Après les Blues de Chelsea, un
autre club anglais seraient aussi
intéressé par le recrutement de
l’ancien joueur de l’OGC Nice.
Il s’agit de Newcastle. Selon le
média anglais, e Daily Ex-
press, les Magpies seraient très
intéressés par les services de
Benrahma. La même source a
indiqué aussi que les deux for-
mations seront dans l’obligation
de sortir le chéquier s’ils veu-
lent s’attacher le joueur. Et pour
cause, le club de Brentford ne
cédera pas son attaquant pour
moins de 25 millions d’euros.
Sous contrat avec son club
jusqu’en 2022, Benrahma s’est
illustré de forte belle manière
avec son équipe cette saison
avec à la clé dix buts inscrits et
sept passes décisives délivrées
avec son team en Champioship.

Riad Ouenzar

Alors
que le défenseur est dans
le viseur de la Fiorentina

Le napoli souhaiterait un
échange ghoulam-Milenković

ou pezzella
A en croire le média italien La Gazzetta

dello Sport, la direction du Napoli aurait l’in-
tention de proposer un échange à son homo-

logue de la Fiorentina pour lui céder son
défenseur algérien, Faouzi Ghoulam.
La même source explique que les
Partenopei souhaiteraient bénéfi-

cier des services d’un des deux
joueurs de la Fiorentina, en l’oc-

currence Nikola Milenković
ou Germán Pezzella en

contre partie de la li-
bération de Ghou-

lam.
R.O.

IL S’EST EXPRIMÉ SUR LES PRINCIPALES CARACTÉRISTIQUES 
DES CHAMPIONNATS QU’IL A CONNUS

andy deLort «en 
angLeterre, iLs M’ont

fait perdre 5 kg»

badou zaki «je
n’aiMe pas faire de
CoMparaison entre
Mahrez, saLah
et ziyeCh»

IL NE SOUHAITE PAS QUITTER L’ASSE

boudebouz «QueLLes Que
soient Les ruMeurs, je ne
CoMMenterai rien du tout»

RALF RANGNICK COMPTE
BEAUCOUP SUR LUI

Le MiLan aC Met Les 
barbeLés pour bennaCer

Le milieu de terrain
du Milan AC Ismaël
Bennacer continue de
faire parler de lui en
Italie. Ayant réussi sa
première saison sous le
maillot rossoneri, celui
qui a été élu meilleur
joueur de la CAN 2019
a vu son nom associer à
plusieurs cadors euro-

péens pour la saison prochaine. Manchester
City, le Real Madrid et le PSG sont tous in-
téressés par le joyau algérien du Milan AC.
Récemment, la presse italienne a révélé que
le patron du PSG, Nasser al-Khelaïfi, était
prêt à débourser la somme de 50 millions
d’euros pour s’offrir les services du milieu de
terrain algérien. Toutefois, et selon le très sé-
rieux La Gazzetta dello Sport, il n’est pas du
tout question pour le Milan AC de laisser
filer son  joueur et ce, quelle que soit la
somme qui pourrait être proposée. La même
source a ajouté que l’entraîneur allemand
Ralf Rangnick, qui devrait prendre la suc-
cession de Stefano Pioli à la tête de la barre
technique du Milan AC, a déjà commencé
ses manœuvres afin de bâtir une équipe
compétitive. Et l’une de ses exigences serait
de garder Bennacer dans l’effectif milanais la
saison prochaine. 
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